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HORAIRES

Lundi : Fermé au public (sur RDV)

Mardi : 9h00-12h00 / 16h30-18h00
Mercredi : 9h00-12h00 / 13h30-17h00

Jeudi : Fermé au public (sur RDV)

Vendredi : 9h00-12h00 (AM sur RDV)

Renseignements d’urbanisme
sur rendez-vous.

Benoît de Laurens
Maire de Chapet

Voici VOTRE nouveau numéro du Chapetois
encore riche d’informations. Merci encore à ceux
qui le réalisent, ce lien papier avec les habitants
est très important à mes yeux. Je crois tant aux
forces de l’écrit !

C’est l’occasion de revenir en images sur tous les
événements qui nous ont rassemblés à la fin de
l’année dernière, de faire le point sur tous nos
projets et leurs réalisations comme nos deux
chantiers phares du nouveau Centre Technique
Municipal et de la Halle Festive qui ont
commencé. C’est l’opportunité de vous annoncer
les événements à venir et toutes les actualités
qui impactent la vie de notre village.`

Le printemps est aussi le temps de faire le bilan
sur les finances de la commune qui sont saines
et nous permettent de réaliser nos investis-
sements sans appel à l’emprunt grâce à une
bonne gestion. Nous avons choisi aussi de faire

un dossier spécial sur l’eau… celle que nous
buvons… celle qui s’écoule dans nos gouttières…
celle qui sort de nos robinets. D’où vient-elle ?
Où va-t-elle ? Qui s’en occupe ? Qui paye quoi ?

Comme à l’accoutumée, nous sommes à pied
d’œuvre, les sujets ne manquent pas, mais `
vous pouvez compter sur nous et sur moi pour
les aborder à la fois sereinement et avec
détermination, sachant que comme le disait
l’écrivain américain George Horace Lorimer :
« Vous devez vous lever chaque matin avec
détermination si vous voulez aller au lit avec
satisfaction ».

Bonne lecture…

P.S. : La photo de la couverture est de Madame
Miroux, et les enfants bottés sont nos enfants de
l’école !! Bravo etmerci à eux.
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Nous avons devant nous un certain nombre
d’enjeux qui se retrouvent parfois contradictoires.

PETIT VILLAGE
MAIS GROS ENJEUX…
UN PETIT TOUR D’HORIZON
AVEC LE MAIRE

Un enjeu de taille critique : comment
se développer harmonieusement
en répondant à la demande de
logements qui reste très forte. Ceci
afin de préserver notre vitalité et
surtout notre école qui constitue
aujourd’hui un point fort de notre
village. Or la natalité baisse, et nous
risquons, dès l’année prochaine,
d’avoir moins d’enfants à l’école.
Nous avons cette année 20 enfants
en CM2 qui vont quitter l’école
au mois de juin. Une classe qui
fermerait serait très préoccupant.
Derrière cet enjeu de taille critique,
il y a aussi celui du commerce,
pour avoir demain des commerces
essentiels, ne serait-ce qu’une
boulangerie, nous devons être
un peu plus nombreux.

Il y a un enjeu de mobilité.
La disposition de notre commune,
à proximité de l’autoroute, génère
un flux de véhicules traversant
substantiel. Nous avons installé des
compteurs permanents. Le flux
journalier est stable, de l’ordre de
2 300 à 2 500 véhicules/jour avec
parfois des pics à 2 600 le vendredi

Grande Rue. Ce flux est
aujourd’hui absorbable, il le serait
même totalement si tous
respectaient les 30km/h, mais ça
c’est une autre histoire. Beaucoup
d’entre nous ont oublié qu’il y a
20 ans, il y avait 5 000 voitures/jour
qui passaient Grande Rue. Nous
nous sommes battus pour empêcher
la réalisation par le Département de
la déviation de la RD 154 qui, pour le

coup, nous aurait asphyxiés (plus de
1000 voitures/jour supplémentaires
estimées) et c’est une très bonne
nouvelle. Cette déviation apparaît
toujours dans les différents projets
du Département, mais nous savons
qu’elle est «officieusement
abandonnée» et juridiquement
stoppée.

La réalisation du projet du Mitan qui,
je le rappelle, comprend une maison
intergénérationnelle de
75 logements et 35 maisons
individuelles, soit 110 logements,
aura des incidences parfaitement
absorbables. Le surplus de véhicules
en flux traversant le village est
estimé à 50 véhicules de plus aux
heures de pointe. Le gros du flux se
faisant principalement en direction
de Verneuil.

Derrière l’enjeu de mobilité, il y a
aussi et peut-être surtout la
question de Bazincourt. En effet,
ce site est à vendre, notre projet

d’académie Yamashita n’a pas
encore trouvé les investisseurs
nécessaires. Nous devons
absolument empêcher que ce site
soit réquisitionné en centre
d’hébergement d’urgence ou pire
encore, qu’il soit livré à l’abandon ou
aux squatters. Sa viabilité passera
nécessairement, là aussi, par la
réalisation de logements sur le site
et donc impactera la population du
village et la circulation. Quand bien
même ce site soit privé, c’est à nous
qu’il revient de chercher des
solutions, nous nous y attelons,
là encore, en intégrant avec
précaution tous les paramètres
sociaux, démographiques, fiscaux,
écologiques et de mobilité.

Sur ces affaires de logement, il faut
aussi prendre en compte le SDRIf-e,
c’est un document d’orientation
établi par la Région Île-de-France
qui fixe pour les 20 à 30 ans à
venir les orientations générales
d’aménagement du territoire.

Ce document, aujourd’hui en
débat public, donne, en l’état, des
possibilités d’extension sur Chapet
que nous ne voulons plus. En dehors
du programme prévu aujourd’hui au
Mitan et à Bazincourt, notre position
est, effectivement, de stopper là
toute possibilité d’extension
nouvelle du village.

Cette déviation
apparaît toujours dans
les différents projets
du Département, mais
nous savons qu’elle
est «officieusement
abandonnée» et
juridiquement stoppée.

Comment se développer
harmonieusement
en répondant à la
demande de logements
qui reste très forte. Ceci
afin de préserver notre
vitalité et surtout notre
école qui constitue
aujourd’hui un point
fort de notre village.
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Derrière ces questions, il y a bien
entendu celle de la mixité sociale et
de la loi SRU nous obligeant à
disposer de 25% de logements
sociaux dès lors que nous dépassons
les 1 500 habitants. La bonne
nouvelle du dernier recensement,
dont nous attendons les résultats
officiels, c’est que nous serions
encore loin du compte. Le seuil
de 1 500 habitants ne sera donc pas
atteint avant le prochain
recensement en 2029. Ce qui
nous laisse le temps d’anticiper
sereinement.

Il y a enfin l’enjeu de la Ligne
Nouvelle Paris Normandie dont nous
avons déjà parlé et qui risque de
traverser le bas du village à l’Ouest.
Nous avons, à ce jour, des ébauches
de tracés (Cf. page 17) mais qui sont
encore floues. Avec GPS&O, avec les
autres maires concernés, nous
sommes totalement mobilisés
contre ce projet qui, aujourd’hui en
l’état, ne nous apporterait que des
désagréments.

Nous sommes en attente des études
menées par les entreprises
mandatées par GPS&O sur les pistes
cyclables pour rejoindre le lycée
François Villon d’une part et la
piscine de Verneuil d’autre part. C’est
un sujet central pour nous afin de
désenclaver le village et pouvoir
accéder à vélo et en sécurité à

Verneuil et à la future gare Eole. Sur
les sujets de voirie, nous avons bien
avancé avec les services de la
Communauté Urbaine qui en a la
responsabilité et nous sommes
plutôt bien servis. Après les gros
travaux de l’année dernière,
l’aménagement de la rue de la Pierre
est aujourd’hui terminé et la route de
Verneuil est toute neuve. Il reste des
points noirs : la route de Brezolles
qui est dans un état catastrophique,
la Grande Rue entre la rue de la
Pierre et la rue de l’Eglise y compris
le parking qui est très dégradé, et
bien sûr, quelques autres points
problématiques. Nous y travaillons.

Il y a aussi le problème de la rue du
Tremblay à Brezolles qui devrait être
totalement refaite d’ici l’été.

Sur le sujet des déchets, qui est
aussi une compétence de GPS&O,
deux changements majeurs cette
année : le passage au bac pour les
déchets verts afin de faciliter le
travail des rippeurs et de rendre plus
propre cette collecte pour laquelle il
faudra, un jour au l’autre, que nous
trouvions une autre solution tant
elle constitue une aberration
écologique (cela revient à collecter et
brûler de l’eau !). Enfin n’oubliez pas
qu’à partir du mois d’octobre, il n’y
aura plus de ramassage du verre en
porte à porte. De nouvelles bornes
d’apport volontaire vont être placées
dans le village. Cette suppression
du service est compensée par une
baisse de la taxe d’enlèvement
sur les ordures ménagères qui va
passer de 9,31 % à 7,52 %.

Derrière ces sujets complexes, nous
avons aussi beaucoup de bonnes
nouvelles. Nos finances sont saines,
la Mairie est bien gérée, nous

pouvons financer sans inquiétude
nos nouveaux équipements. Les
statistiques en matière de sécurité
sont bonnes, voire très bonnes.
Le système de vidéoprotection est
quasi opérationnel sauf une caméra
au niveau de Bazincourt qui sera
installée plus tard. Il y a eu très
peu de vols ou de dégradations
de véhicules, très peu de tentatives
de cambriolage.

Nos associations sont actives et se
donnent du mal pour animer le
village. Malgré la chute du marché de
l’immobilier, Chapet reste attractif,

les prix de vente des maisons et des
terrains restent élevés. De nouvelles
maisons ont subi des ravalements
de qualité, le village s’embellit.
Ici et là des problèmes de voisinage,
de chiens, de stationnement, de
haies, viennent parfois troubler la
quiétude chapetoise mais après
tout, c’est le lot commun de toute
vie en collectivité.

Nous aurons cette année deux
inaugurations de nouveaux
équipements municipaux. Le
nouveau Centre Technique Municipal
au mois d’octobre ou novembre et la
Halle Festive et son boulodrome cet
été. C’est une joie et une grande
fierté de mener ces deux projets qui
vont grandement améliorer les
conditions de travail de nos services
techniques d’une part et offrir aux
Chapetois un nouvel espace de
rencontre et de convivialité de
grande qualité d’autre part.

En dehors du
programme prévu
aujourd’hui au Mitan
et à Bazincourt,
notre position est,
effectivement, de
stopper là toute
possibilité d’extension
nouvelle du village.

Avec GPS&O, avec
les autres maires
concernés, nous
sommes totalement
mobilisés contre ce
projet qui, aujourd’hui
en l’état, ne nous
apporterait que
des désagréments.
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Le Compte Financier Unique 2023 a été voté au Conseil
Municipal du 2 avril 2024.
Le CFU est un document commun à l’ordonnateur (la Mairie
de Chapet) et au comptable (la Direction Générale des Finances
Publiques) ; il se substitue aux anciens comptes administratifs
et de gestion en fusionnant les deux documents en un nouveau
document unique.

€
0,41%
C’est la charge
des intérêts de la
dette dans nos
dépenses de

fonctionnement

17,7%
C’est l’encours de
la dette par rapport
aux recettes de
fonctionnement.

(ce taux est en moyenne
de 69 % pour les communes

comparables)

612 €
C’est le montant
des dépenses

de fonctionnement
par habitant.

En dessous des communes
comparables

47%
C’est la part des

charges de personnel
dans les dépenses de
fonctionnement.

Au même niveau que les
communes comparables

Au final le Budget 2023 s’établit
de la manière suivante :

• Excédent de fonctionnement
1 169 042 €

• Déficit d’investissement
556 827 €

Soit un excédent
global de

612 215 €

Pour Rosine Thiault, Première adjointe
au Maire chargée des finances :
« Le Compte Financier Unique 2023 montre
que notre commune est, toujours, bien
gérée. Comme nous nous y étions engagés
dans notre projet de mandat, la promesse

de ne pas augmenter la pression fiscale pour
les habitants a, de nouveau, été tenue. L’excédent

cumulé depuis plusieurs années, nous permet
de faire face à la réalisation des projets phares du mandat
que sont le Centre Technique Municipal et la Halle Festive
sans augmentation des taux d’imposition et sans avoir
recours à l’emprunt au Budget Primitif 2024. »

LES COMPTES
DE LA COMMUNE
POUR L’ANNÉE 2023

• Les charges à caractère général (achats de petits
matériels, fournitures, entretiens, réparations,
assurances, maintenance, énergie, etc.) pour 336 983 €

• Les charges de personnel pour 409 039 €
• Les autres charges de gestion courante (subventions et

participations, indemnisations des élus) pour 107 227 €
• Les charges financières (intérêts des emprunts)

pour 2 795 €
• Le fonds de péréquation des ressources communales

et intercommunales pour 8 520 €

En 2023, l’ensemble des charges a été de 861 564 €

LES DÉPENSESLES RECETTES

• Le produit de la fiscalité directe locale
(taxes sur le foncier bâti et non bâti,
diverses autres taxes et attributions
de compensations GPS&O)

• Les dotations et participations de l’État.
• Les diverses locations, baux

et revenus d’exploitations
• Les produits des services

et autres produits
• Les atténuations de charges

En 2023, l’ensemble de ces recettes
a été de 1 171 092 €

FONCTIONNEMENT

L’excédent réel a donc été sur l’année 2023 de 309 528 €.
Il correspond à ce qu’on appelle la capacité d’autofinancement brute.
C’est-à-dire à l’argent que l’on peut dégager pour mener des investissements.
On rajoute à cette somme le report de l’exercice précédent, qui a été en 2022 de 859 514 €.

AINSI EN 2023, EN SECTION DE FONCTIONNEMENT, LES RECETTES
TOTALES ONT ÉTÉ DE 2 030 606 €, LES CHARGES DE 861 564 €,
DONC UN EXCÉDENT DE FONCTIONNEMENT DE 1 169 042 €.

• Les immobilisations incorporelles pour 14 855 €
• Les immobilisations corporelles pour 80 186 €
• Le remboursement du capital des emprunts

pour 19 218 €
• Les immobilisations en cours pour 54 235 €
En 2023, le montant total des dépenses
d’investissement a donc été de 168 494 €.

LES DÉPENSESLES RECETTES

• Les dotations diverses (récupération
de TVA de l’année N-2, dotations de fonds
de réserve de l’État, dépôts et
cautionnements reçus…).

En 2023, l’ensemble de ces recettes
a été de 16 490 €.

INVESTISSEMENT

Le déficit a été de 152 004 €, auquel on doit ajouter l’excédent d’investissement 2022 de 44 441 €.

AINSI EN 2023, EN SECTION D’INVESTISSEMENT, LES RECETTES TOTALES
ONT ÉTÉ DE 60 931 €, LES DÉPENSES DE 168 494 € DONC UN DÉFICIT
D’INVESTISSEMENT DE 107 563 €. À CE DÉFICIT S’AJOUTENT LES REPORTS
DE DÉPENSES POUR UNMONTANT DE 449 265 €. IL S’AGIT DES DÉPENSES
ENGAGÉES EN 2023 MAIS DONT NOUS N’AVONS PAS EU LES FACTURES
EN 2023. LE DÉFICIT SE MONTE DONC À 556 828 € ET IL SERA FINANCÉ,
EN 2024, PAR L’EXCÉDENT DÉGAGÉ PAR LA SECTION DE FONCTIONNEMENT.

173 €
C’est notre épargne
nette par habitant.
Très supérieure aux communes

comparables.
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DOSSIER SPÉCIAL

C’EST À BOIRE
QU’IL NOUS FAUT !
C’est un liquide incolore, inodore, transparent, insipide qui bout à 100 °C,
se solidifie à 0 °C et existe aussi à l’état de vapeur. Sa molécule est constituée
de deux atomes d’hydrogène et d’un atome d’oxygène. Mais c’est aussi,
et avant tout, la source de toute vie. Nous avons la chance aujourd’hui
d’en disposer jusqu’à plus soif directement dans nos foyers. Considérée
par l’Organisation des Nations Unies comme un droit fondamental, l’eau
et surtout l’eau potable n’en est pas moins un bien précieux qui devient
un enjeu planétaire. Et à Chapet comment ça se passe ?

LE PARCOURS DE L’EAU

LA COMPOSITION DE L’EAU

62 % de l’eau du robinet provient des eaux souterraines
(nappes superficielles et profondes), les 38 % restants
proviennent des eaux superficielles (torrents, rivières, lacs).
Elle est acheminée dans notre usine de production d’eau
potable à Vernouillet. Elle y subit plusieurs traitements
avant d’être transportée dans les circuits de distribution
pour arriver enfin jusqu’à nos robinets. Puis, après
utilisation, les eaux usées sont acheminées vers la station
d’épuration des Mureaux en charge de son nettoyage.

• Le dégrillage : l’eau transite par des grillages pour la
débarrasser des plus gros déchets (cailloux, plastiques,
branches, feuilles…).

• Le tamisage : l’eau passe par un tamis avec des grilles
nettement plus serrées, permettant de retenir les petits
déchets (petits cailloux, mégots de cigarettes, brindilles…).

• La filtration sur sable : l’eau passe à travers un filtre
composé d’une épaisse couche de sable qui intercepte
les dernières petites particules visibles.

• La floculation-coagulation (ou décantation) :
cette étape consiste à verser un produit coagulant dans
l’eau afin que les impuretés se regroupent en grappes
puis coulent au fond du bassin de décantation. L’eau
est alors plus claire.

• L’ozonation : les impuretés invisibles sont éliminées par
un gaz, l’ozone.

• La filtration : l’eau ainsi clarifiée passe à travers un filtre
composé de grains de charbon actif. Ces grains
contiennent des bactéries qui éliminent les composants
toxiques par absorption.

• La chloration : l’eau de distribution est désinfectée par
du chlore afin de garantir sa qualité durant son parcours
jusqu’aux consommateurs.

• Le contrôle qualité et le contrôle sanitaire : au terme
de toutes ces étapes, l’eau traitée est contrôlée par le
Service des Eaux suivant des normes de qualité et de
sécurité sanitaire pour la consommation humaine.

À la différence de l’eau de source qui est généralement
potable au moment de son puisage, la plupart des eaux
que nous consommons contiennent à l’état brut, des
substances minérales et organiques dont certaines
peuvent être nocives pour la santé.
Ces substances proviennent d’une part, des roches et
des couches sédimentaires, et d’autre part, des rejets
provoqués par les activités humaines ou encore la
décomposition de la biomasse.

Pour être considérée comme potable, l’eau doit être
exempte de toute substance jugée nocive pour la santé :
● Les germes pathogènes, comme les bactéries et les virus ;
● Les micro-organismes parasites ;
● Les substances chimiques indésirables, comme les

nitrates, les phosphates, les métaux lourds, les
hydrocarbures et les pesticides.

À l’inverse, certaines substances jugées nécessaires pour
l’organisme et naturellement contenues dans l’eau doivent
être conservées dans l’eau que nous buvons :
● Des sels minéraux, comme le calcium, le magnésium,

le potassium, le chlore…
● Des oligo-éléments, comme le fluor, le cuivre, le fer,

le silicium, le manganèse, le zinc…

Pour pouvoir être consommée en toute sécurité, l’eau doit
répondre à des critères de potabilité très stricts.

À ce jour, il existe 63 critères de potabilité de l’eau,
que l’on peut regrouper en 5 grands paramètres :
• Les paramètres physico-chimiques : le pH,

la température, la conductivité ou la dureté de l’eau,
les ions, les chlorures, le potassium et les sulfates.

Exemples :
- La teneur en sulfate doit être inférieure à 250 mg/l
- La teneur en chlorures doit être inférieure à 200 mg/l
- La teneur en potassium doit être inférieure à 12 mg/l
- Le pH de l’eau doit être compris entre 6,5 et 9
- Le TH soit la dureté de l’eau, qui correspond à la mesure

de la teneur d’une eau en ions calcium et magnésium,
doit être supérieur à 15 degrés français. Autrement dit,
une eau ne doit pas posséder moins de 60 mg/l de
calcium ou 36 mg/l de magnésium, sinon elle sera jugée
trop douce. Pour ne pas corroder les canalisations,
elle devra alors faire l’objet de minéralisation et/ou
de neutralisation pour retrouver un équilibre
calcocarbonique.
• Les paramètres organoleptiques : ils concernent la

couleur, le goût et l’odeur de l’eau. L’eau doit être agréable
à boire, claire et sans odeur.

• Les paramètresmicrobiologiques : ils permettent de
contrôler que l’eau ne contient aucun germe pathogène,
comme les virus, les bactéries ou les parasites, pouvant
provoquer des maladies, voire de épidémies.

• Les paramètres liés aux substances indésirables :
- La teneur en nitrates ne doit pas dépasser 50 mg/l
- La teneur en fluor doit être inférieure à 1,5 mg/l
• Les paramètres liés aux substances toxiques :

les micropolluants tels que l’arsenic, le cyanure, le
chrome, le nickel, le sélénium ainsi que certains
hydrocarbures sont soumis à des normes très sévères
en raison de leur toxicité. Leur teneur tolérée est de
l’ordre du millionième du gramme.

CYCLE DOMESTIQUE DE L’EAU

1. Captage en rivière
2. Usine de traitement d’eau potable
3. Stockage en château d’eau
4/5. Réseau de distribution d’eau potable
6/7/8. Réseau de collecte des eaux usées
9. Station d’épuration
10. Rejet en rivière

● Privilégier les douches aux bains ;
● Arroser les plantes à une heure où le soleil n’est

pas au zénith ;
● Arrêter les robinets durant le lavage des mains ;
● Installer des mousseurs sur les robinets et sur

les pommeaux de douche, etc.

CONSEILS EN CAS DEFORTECHALEUR

En France, l’accès à l’eau potable est un service
public qui doit être garanti dans des conditions
économiquement acceptables pour tous.
Cependant, en 2021, 1million de Français
n’a pas accès à une eau potable du robinet de bonne
qualité, avec des problèmes tels que les pesticides,
les nitrates, le plomb, le chlore et l’aluminium. Si vous
rencontrez des difficultés pour régler vos factures
d’eau, sachez que les coupures d’eau du robinet
sont interdites pour votre résidence principale, et ce
quel que soit le montant de vos revenus. De plus, des
aides existent pour régler vos factures d’eau, telles que
le Fonds Solidarité Logement (FSL) et les aides
directes des collectivités. En cas de problème lié à l’eau,
vous pouvez contacter lemédiateur de l’eau en ligne
sur le site www.mediation-eau.fr. L’eau potable est
essentielle pour chaque personne et chaque enfant,
et il est crucial de continuer à agir pour garantir
l’accès à cette ressource-clé.
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INTERVIEW
La gestion de l’eau est une compétence intercommunale
exercée par GPS&O : Interview de Gilles Lecole,
Vice-Président délégué à l’eau et à l’assainissement,
Maire d’Aubergenville.

Le Chapetois : Quel sont les enjeux de l’eau
à l’échelle de la Communauté Urbaine ?
Gilles Lecole : Comme chacun le sait, nous sommes
dans une période décisive où les effets du changement
climatique ne sont plus à prouver. Les perturbations
climatiques sont de plus en plus intenses et fréquentes.
Depuis 10 ans, elles accentuent les problèmes de
raréfaction de l’eau et nous prouvent que la préservation
de notre ressource en eau n’est plus une option. Depuis sa
création en 2016, la CU s’est engagée dans la protection
des nappes souterraines. Le Contrat Territorial Eau et
Climat (CTEC) signé en mars 2021 entre SUEZ Eau France,
l’Agence de l’Eau Seine Normandie et la CU a été pensé
dans ce sens et constitue une des réponses pour préserver
notre ressource en eau.

Le Chapetois : Concrètement cela se traduit
comment ?
Gilles Lecole : La CU a la responsabilité de garantir une eau
de qualité à l’ensemble de ses utilisateurs. Le territoire de
GPS&O présente 103 captages d’eau potable dont
38 captages prioritaires et 54 sensibles qui alimentent
415 000 habitants via 24 millions de m3 d’eau distribués
par an. La CU a, par ailleurs, la gestion des 22 stations
d’épuration du territoire. C’est une grosse responsabilité.
La CU agit sur deux leviers principaux :
En amont : réduire la consommation avec des actions
ciblées par exemple pour :
● Accompagner les agriculteurs vers des systèmes plus

économes en intrants ;
● Développer l’agriculture biologique sur les Aires

d’Alimentation de Captages ;
● Accompagner le développement de filières à bas niveau

d’intrants ;
● Accompagner le développement de filières courtes

respectueuses de la ressource en eau.

En aval, s’assurer d’un minimum de fuites dans les
conduites d’eau potable pour éviter les pertes en eau.
À l’échelle de la France entière, on estime qu’il y a environ
20% de perte d’eau soit de l’ordre de 1milliard de m3 d’eau
perdu à cause des fuites dans les canalisations dues au
vieillissement des conduites. Sur le territoire de GPS&O nous
sommes à 10%, et on peut en être fier. GPS&O n’a cessé, en
effet, d’investir pour le renouvellement des conduites d’eau
qui servent à la production et la distribution de l’eau
potable mais aussi la collecte, le transport et le traitement
des eaux usées. Ce qui permet en substance de maintenir le
prix de l’eau à un prix supportable.

Le Chapetois : Et à Chapet, où en sommes-nous ?
Gilles Lecole : À Chapet par exemple, pour sécuriser
l’alimentation en eau de la commune, la CU a renouvelé
1,3 km de conduites d’eau potable de diamètre 150 entre
2020 et 2021. Il y aura dans les années à venir des
renouvellements programmés en fonction du vieillissement
(voir carte du réseau d’eau potable page de droite). Les
travaux commenceront par la rue du Clos Saint Denis.

Le Chapetois : Et pour les eaux usées comment
ça se passe ?
Gilles Lecole : Protéger notre ressource c’est aussi assurer
la préservation des milieux récepteurs (principalement la
Seine et les affluents de notre territoire). L’évolution des
normes de traitement que connait le secteur de l’eau
impose de lourds investissements. C’est à ce titre que la CU
investit également beaucoup pour moderniser les réseaux
et les 22 stations d’épuration dont elle a la gestion.

Le Chapetois : Et sur la qualité de l’eau,
où en sommes-nous ?
Gilles Lecole : La CU investit pour déployer la distribution
d’eau décarbonatée c’est-à-dire débarrassée d’une partie du
tartre très présent naturellement dans la ressource. C’est
un service dont bénéficient les habitants de Chapet depuis
l’inauguration de l’unité de décarbonatation de Vernouillet
en octobre 2022 qui alimente la commune en eau potable
Nous déployons également progressivement la télérelève
des consommations d’eau sur le territoire pour :
● Une meilleure efficacité de la relève ;
● Une alerte plus rapide vous sera adressée en cas de

consommation anormale ;
● La possibilité de suivre votre consommation

sur l’espace client.

Le Chapetois : Et où vont nos eaux usées ?
Gilles Lecole : Les eaux usées de Chapet sont traitées
à la station d’épuration située aux Mureaux. Une station
d’épuration innovante car elle est équipée depuis 2019
d’une unité de biométhane. À partir des eaux usées, elle
permet de produire du gaz vert, réinjecté dans le réseau de
distribution exploité par GRDF. Sa production équivaut
chaque année à 4 GWh de biométhane, de quoi alimenter
en eau chaude et en chauffage l’équivalent de
800 logements basse consommation et d’éviter l’équivalent
de 1 000 tonnes de CO2.

Le Chapetois : L’adoucisseur à l’usine de Vernouillet
comment çamarche ?
Gilles Lecole : La technologie Softazur, déployée par Suez
dans l’usine de Vernouillet permet de piéger les sels
minéraux indésirables présents naturellement dans l’eau.
Ils s’agglomèrent pour former des billes de calcaire.
Ces billes sont extraites du réacteur avant d’être valorisées
en remblais de voirie par exemple. L’usine dessert les
27 000 habitants de Verneuil-sur-Seine, Vernouillet et
Chapet. Elle a une capacité de 400 m3 à l’heure.
L’adoucissement permet d’éliminer 18 kg de calcaire par an
et par foyer. Elle fournit une eau qui augmente la durée de
vie des appareils électroménagers.

Usine de décarbonatation à Vernouillet.

● 99 880 abonnés au service
● 20,6 millions de m3 d’eau potable facturés aux abonnés
● 1800 km de réseau d’eau potable
● 94 800 compteurs
● 63 réservoirs et châteaux d’eau

LESCHIFFRESDEGPS&OEAU

● 1930 km de réseaux de collecte (500 km de réseaux
unitaires, 780 km de réseaux eaux usées et 650 km
de réseaux eaux pluviales)

● 158 postes de relèvement
● 22 stations d’épuration communautaires

+ 4 stations d’épuration gérées par d’autres
maîtres d’ouvrages

● 17 millions m3 d’eaux usées traités en 2019 par les
stations d’épuration communautaires

ASSAINISSEMENT

RÉSEAU D’EAU POTABLE DE LA COMMUNE DE CHAPET
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Zones de captages prioritaires
Zones de captages sensibles
Autres Zones de captages

Usine d’eau potable
AAC prioritaires
Futures AAC à définir

QUALITÉ DE L’EAU : ZONES DE CAPTAGES PRIORITAIRES ET SENSIBLES

La responsabilité de la production d’eau potable et de
son acheminement incombe à la Communauté Urbaine
GPS&O, celle-ci délègue à des opérateurs privés la
responsabilité technique et opérationnelle. C’est ainsi la
Société SUEZ qui opère sur la Commune de Chapet.

La responsabilité de l’assainissement collectif incombe
également à GPS&O, qui en délègue à VEOLIA EAU
la responsabilité technique et opérationnelle.

La gestion des rus et des rivières est sous la responsa-
bilité du SMSO. Le Syndicat Mixte d’aménagement, de
gestion et d’entretien des berges de Seine et de l’Oise
(SMSO) a principalement comme compétences l’entretien,
la restauration et la mise en valeur des paysages et de
l’environnement des berges de Seine et de l’Oise sur le terri-
toire des 55 communes riveraines de la Seine Yvelinoise.
Il a la responsabilité également du GEMAPI (Gestion des
Milieux Aquatiques et Prévention des Inondations) qui
consiste en l’entretien régulier des cours d’eau pour
« maintenir ce cours d’eau dans son profil d’équilibre,
de permettre l’écoulement naturel des eaux et de
contribuer à son bon état écologique».

Dans le cadre de la compétence GEMAPI, le SMSO est
amené à entretenir les berges des cours d’eau. En raison de
la grande diversité écologique, il y a des périodes plus ou
moins favorables sur le milieu. La période de reproduction
est la période la plus importante pour le renouvellement
des espèces et donc la période la moins propice à
l’entretien des milieux. En effet, il ne faut pas modifier
les habitats pour ne pas déranger les espèces sensibles
et souvent endémiques de ces milieux.

À Chapet, le SMSO intervient principalement sur le ru
d’Orgeval qui passe en bas du village le long de l’autoroute
et qui déborde souvent, un gros programme d’investis-
sement est prévu sur ce ru depuis les bassins versants
jusqu’à la Seine. Nos deux rus qui descendent dans la
plaine à Notre Dame des Neiges et aux Trois Poiriers
ont été contrôlés l’année dernière et devraient faire
l’objet de nettoyage.

QUI SONT LES ACTEURS DE L’EAU ?

Dans la salle de bains
● Ne pas laisser couler l’eau
● Équipez vos robinets d’un économiseur d’eau
● Prenez une douche au lieu d’un bain
● Installez des mitigeurs thermostatiques
● Remplissez le réservoir des WC avec une bouteille d’eau
● Remplissez le lave-linge

Dans la cuisine
● Lavez les légumes au-dessus d’une bassine afin de

récupérer l’eau
● Remplissez le lave-vaisselle
● Faites la vaisselle avec deux bacs

Au jardin
● Utilisez un arroseur goutte à goutte
●Mettez du paillage autour de vos cultures.
● Arrosez le jardin le soir
● Récupérez les eaux de pluie
● Binez votre jardin pour économiser de l’eau

COMMENT ÉCONOMISER L’EAU
QUELQUES CONSEILS PRATIQUES ?

Communes actuellement desservies
Mise en service le 19 octobre 2021
Mise en service en septembre 2022
Études en cours (prévision d’achèvement fin 2023
Études en cours 
Usines d’eau potable
Usines d’eau potable décarbonatée d’ici 2022

DÉCARBONATATION : L’ADOUCISSEMENT DE L’EAU POTABLE

RÔLE ET FONCTION DE LA VÉGÉTATION DES BERGES

Brise vent

Régulation de la température
et limitation du développement
des végétaux par ombrage d’eau

Protection et stabilisation physique
de la berge et du lit contre l’érosion
par le système racinaire

Limitation de l’érosion
des terres agricoles

Contribution à l’auto-épuration
par élimination des nitrates et fixation
des phosphates par des bandes enherbées

Habitat (abris et caches)
d’espèces terrestres et aquatiques

Source de nourriture
et zone de reproduction

Régulation des crues
par dissipation de l’énergie

du courant dans le méandre

Contribution à la qualité des
paysages, zone de détente
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LIGNE NOUVELLE PARIS
NORMANDIE (LNPN)
Fortement relancé par Edouard Philippe, Maire du Havre et Bruno Lemaire,
le projet dit de LNPN refait parler de lui. Il s’agit en réalité de la réalisation
de nouveaux tronçons par étapes successives en commençant par
la section Mantes-Paris qui nous impacte directement en longeant
l’autoroute A13, et la section Rouen-Barentin.

LE PROJET

Il est très ancien, il consiste à améliorer les dessertes
ferroviaires (voyageurs et fret) vers Paris depuis l’axe
Caen Cherbourg d’une part et Le Havre Rouen d’autre
part. Soutenu par le gouvernement actuel, beaucoup
pensent qu’il ne verra jamais le jour compte tenu des
sommes considérables nécessaires à sa réalisation.
Pour autant, SNCF travaille sur les hypothèses de tracés.

QUEL IMPACT POUR CHAPET ?

Selon le tracé qui sera choisi, l’impact pourra être
très important. Il y aurait aujourd’hui 3 à 4 options.

Une option le long de l’autoroute côté Chapet, une option
le long de l’autoroute côté Ecquevilly, une option de
franchissement de l’autoroute au niveau de Chapet et
une option d’enfouissement pour l’instant non prévue
mais demandée par les élus et par Chapet en particulier.
En dehors de l’option tunnel, les trois autres auraient
un impact très négatif en termes de chantier,
d’environnement visuel et sonore. Les élus locaux
s’opposent résolument à ce projet dans la mesure où,
à aujourd’hui, il n’apporterait aucun bénéfice à nos
habitants. Il créerait une saignée dans notre territoire qui
n’a pas besoin de cela et ne profiterait qu’aux Normands
qui ne gagneront que quelques minutes de trajet pour
rejoindre Paris.

COMPRENDRE LA FACTURE D’EAU
Le distributeur d’eau à Chapet est la compagnie SUEZ France Eau. À ce titre, elle est responsable de la prestation
globale Eau ( facturation, installation et entretien des réseaux de distribution et de collecte des eaux usées,
contrôle de qualité,..). Une partie de cette collecte est reversée aux différentes agences (VEOLIA, Agence de l’eau
et Syndicats) ainsi qu’à la Communauté Urbaine GPS&O.

CHIFFRES CLÉS
Abonnement : 27,74 Euros par an
Prix du M3 : 6.152 Euros
Dont : Suez 2,321 Euros/M3 distribution

GPS&O 3.032 Euros/M3 distribution et
traitement eaux usées

VEOLIA 0,122 Euros/M3 traitement eaux usées
AGENCES 0,677 Euros/M3 distribution et

traitement eaux usées

ABONNEMENT (par Suez France Eau)
L’abonnement correspond à la part fixe déterminée en
fonction des charges du service de distribution d’eau
potable, de collecte et de traitement des eaux usées
et des caractéristiques de votre branchement.
Abonnement Suez Eau France ⇒ 27,74 Euros par an

DISTRIBUTION DE L’EAU
(par Suez, GPS&O et Agence de l’eau)
Ce montant correspond aux frais de fonctionnement
et aux charges d’investissement du service comprenant
le prélèvement de l’eau dans le milieu naturel,
son traitement pour la rendre potable, son contrôle
et sa distribution à votre robinet, 24h/24.
Part Suez Eau France ⇒ 2,321 Euros/M3

Part Communauté Urbaine GPS&O ⇒ 0,5391 Euros/M3Part
Agence de l’Eau préservation ressource
⇒ 0,073 Euros/M3

COLLECTE ET TRAITEMENT DES EAUX USÉES
(par VEOLIA et GPS&O)
Ce service correspond à la collecte et au transport des
eaux usées jusqu’à une station de traitement où elles
sont dépolluées avant de retourner dans le milieu naturel.
Le traitement des eaux usées est réalisé par le Syndicat
Intercommunal de Meulan Hardricourt Les Mureaux qui
exploite la station d’épuration
Part Communauté Urbaine GPS&O ⇒ 2,4926 Euros/M3

Part VEOLIA ⇒ 0,1221 Euros/M3

ORGANISMES PUBLICS
AGENCE DE L’EAU SEINE NORMANDIE
Cet organisme public perçoit des redevances avec
lesquelles il subventionne des actions pour la préservation
des ressources en eau, la lutte contre les pollutions
agricoles, urbaines ou industrielles et la modernisation
des réseaux d’eau.
Lutte contre la pollution ⇒ 0,401 Euros/M3

Modernisation des réseaux ⇒ 0,2035 Euros/M3

QUELQUES CHIFFRES
• Consommation moyenne / habitant

147 L/jours soit 54 M3/an (330 euros/an)
• Un bain hebdomadaire

15,6 M3/an soit 100 euros/an
• Un robinet qui goutte

40 M3/an soit 245 euros/an
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LA MÉDAILLE D’OR
EN LIGNE DE MIRE…
ET DÉJÀ UN CHAMPION
Les Jeux Olympiques, c’est demain… mais au Centre de Loisirs, on les prépare
dès maintenant. Ainsi, les enfants ont participé à diverses activités autour du
sport (fabrication de médaille d’or, de jeux aux couleurs des anneaux, épreuves
sportives…).

Inutile d’attendre juillet pour décrocher la première place
sur le podium. En effet, durant les vacances de février,
8 jeunes Chapetois ont participé au « Critérium du jeune
conducteur » aux Mureaux, orchestré par les organisateurs
des 24h du Mans. Durant toute cette journée, les enfants
ont pris part à des ateliers sur la sécurité routière aux côtés
de différents intervenants ( pompier, police, la poste…).
Cette journée festive s’est achevée par la participation
des enfants à un grand Critérium avec, à la clé pour le
gagnant, une invitation pour l’édition 2025 des
24h du Mans et une participation, durant le même
week-end, à la finale nationale de l’édition du Critérium
du jeune conducteur… Autant vous dire que nos jeunes
pilotes étaient surmotivés !!!

Et c’est un jeune Chapetois, NOLAN BLARD, qui a décroché
la victoire parmi les 120 participants et pour couronner le
tout, deux autres enfants de Chapet sont venus compléter
le podium, l’or, l’argent et le bronze… Voilà de quoi rendre
fier notre village. Notre grand vainqueur s’est vu remettre,
lors d’une cérémonie organisée au Centre de Loisirs, de
nombreux lots dont un magnifique trophée… Fierté.

Les vacances d’hiver ont été orchestrées autour du thème
de “Charlie et la chocolaterie” et des super héros ce qui a
permis aux enfants de découvrir la fabrication du chocolat
et de pouvoir s’amuser et décorer leur lieu de vie autour des
aventures de Willy Wonka mais aussi de rentrer dans la
peau de leurs super héros préférés tels que les Avengers ou
Superman. Le partage restant l’essentiel, les vacances se
sont achevées autour d’un petit-déjeuner gourmand
dégusté avec l’équipe d’animation.

Ding-Dong… Ding-Dong… Qui sonnent donc en avril ? Les
cloches évidemment… Malgré une météo capricieuse qui
n’aura, hélas, pas permis de profiter du pré de l’école, les
enfants ont participé à une chasse aux œufs pour leur plus
grand bonheur et celui de leur estomac.

Nous voilà entrés dans la dernière ligne droite de l’année
scolaire et qui dit fin d’année, dit ÉVÉNEMENT et, pour le
coup, nous vous en préparons un de taille…
L’équipe d’animation prépare une grande fête sous
la forme d’Olympiades durant lesquelles beaucoup
de secrets, d’ici-là bien gardés, vous seront dévoilés
le samedi 15 juin… À vos agendas !!!

Ce moment sera l’occasion de partager collectivement
les valeurs de l’Olympisme dans un esprit de convivialité
puisqu’il sera ouvert à tous. On espère vous y voir
TRÈS NOMBREUX !

NOTRE VISITE AU
SALON DE L’AGRICULTURE

Le 1er mars 2024, nous sommes partis de Chapet en bus
pour aller au Salon de l’agriculture découvrir le monde
passionnant des animaux et des plantes (…).
Etienne nous a immédiatement meuh... né vers les vaches.
Il y en avait de toutes les sortes : normandes, jersiaises,
Prim’Holstein, bleu du Nord, charolaises, blondes
d’Aquitaine… Hélas, nous n’avons pas pu voir Oreillette,
jeune vache normande de 2 ans, la mascotte du Salon,
car il y avait trop de personnes. Par contre, nous avons
dégusté un délicieux lait à la vanille. Nous nous sommes
approchés des deux seuls enclos qui contenaient des
chèvres. Nous avons pu, par miracle nous approcher sans
peine d’un des deux enclos. Il y avait environ 5 ou 6 chèvres
par enclos ; certaines mangeaient en nous regardant mais
d’autres étaient couchées en nous tournant le dos. Après
une ou deux minutes de contemplation, nous nous
sommes dirigés vers les cochons. Dans un premier enclos,
il y avait un énorme cochon bien gros, bien gras, bien
dodu… Dans un deuxième, il y en avait un moins gros que
le précédent. Dans le dernier, il y avait trois cochonnets qui
se serraient les uns contre les autres. Ils étaient tellement
unis que l’on aurait dit les trois petits cochons. Puis nous
sommes arrivés devant les moutons. On aurait dit des
nuages sur pattes. Quand nous nous sommes avancés,
nous avons vu que la vie des moutons n’est pas aussi
bêêê... lle qu’il n’y paraît. Car nous avons vu pleins
d’affiches montrant des moutons déchiquetés par des
loups. Puis Etienne nous a quittés en disant que nous
finirons la visite sans lui. Puis nous nous sommes dirigés
vers le Pavillon 2 pour pique-niquer (…)
Après un voyage plus court qu’à l’aller, nous sommes
rentrés à l’école. Nous nous souviendrons pendant
longtemps de la première fois ou nous sommes allés au
Salon de l’agriculture.

CLASSE DES CM1/CM2 : ANATOLE, MAXIME ET NOLAN

Avec la classe, nous sommes allés au Salon de l’agriculture
à Paris en bus. En arrivant au Salon, un Monsieur nous a
donné des bonnets orange, ils étaient laids, c’était juste
avant de rentrer au Pavillon 1. On a vu des brebis, des
vaches, des lapins, des taureaux ; nous avons fait un jeu
où il y avait des questions et nous y avons répondu.
Nous avons pu toucher des poussins et voir leur éclosion
après on est partis pour pique-niquer. Nous avons fait
une photo, on a eu des stylos gratuitement puis on a reçu
des pop-corns et des bonbons. Nous sommes allés revoir
les animaux et arrivés au dernier stand, nous sommes
allés aux toilettes, Valentin a fait tomber son bonnet
dans la cuvette. Puis nous sommes retournés dans le bus
pour rentrer à l’école. Nous avons adoré les poussins.

CLASSE DES CE2/CM1 : BENJAMIN, NESSIM ET NOLAN

Le 1er mars 2024, nous sommes allés au Salon de
l’agriculture avec les classes de CE2/CM1 et CM1/CM2.
Nous nous y sommes rendus en car. Ensuite nous avons
été accueillis par un Monsieur qui nous a donné des
bonnets orange. Nous avions l’air ridicule, mais bon,
c’est une question de sécurité donc ce n’était pas grave.
Nous sommes rentrés dans le Salon en compagnie
d’Etienne, agriculteur à Guerville. Il nous a accompagnés au
Pavillon 1 pour voir les vaches, les moutons, les cochons et
les taureaux. La mascotte du Salon de l’agriculture était
une vache normande de deux ans nommée Oreillette.
Nous nous sommes ensuite arrêtés dans un coin du
Pavillon 2 pour pique-niquer. Après un bon repas nous nous
sommes rendus au Pavillon 3 pour admirer les chevaux,
notamment les chevaux de trait. Dans ce pavillon il y avait
aussi de bonnes choses à manger. Mais nous avions,
malheureusement, déjà mangé ! Nous sommes donc allés
voir les dromadaires, les lamas et tous les animaux
d’Afrique et d’Asie. Il y avait tellement de choses que nous
ne pouvons pas tout vous dire. Nous avons trouvé la visite
très intéressante et nous remercions la dame qui nous
a permis de réaliser cette incroyable sortie..

CLASSE DES CM1/CM2 : ELÉA, DELIL, NAËL ET SARAH



ZEN
RESTONS ZEN
Pris dans le tumulte de notre quotidien, nous oublions trop souvent
d’écouter notre corps et notre esprit. Pourtant, saviez-vous qu’à
Chapet se cachent des fées qui ont l’art de nous réconcilier avec
nous-mêmes… nous vous invitons à entrer dans la bulle de ces
«faiseuses de bien-être».

COCCIBELLE ESTHÉTICIENNE
À DOMICILE

N’hésitez pas àme contacter
pour toute question

Prise de rdv par sms / téléphone
au 06 40 67 21 43

Patricia
Esthéticienne à domicile
Je m’appelle Patricia et je suis
esthéticienne à domicile.
Chapetoise depuis 21 ans,
j’ai 35 années d’expérience
dans le domaine de la
beauté et du bien-être.
Après avoir eu mon
propre institut de
beauté pendant
16 ans, j’ai décidé
d’offrir mes services
à domicile. J’aime
avoir un rythme
différent chaque jour
en m’adaptant à celui
de mes clientes et ce en
toute discrétion.

Vous pouvez me contacter
pour les prestations telles que les
épilations, soins du visage
personnalisés, diagnostics de peau, conseils
en maquillage, manucurie, beauté des pieds. Ma
spécialité est le Kobido : un modelage japonais du visage
liftant pour lutter contre les signes du temps.

Le Kobido a des ressemblances avec les
massages dits « profonds », qui agissent

jusqu’au niveau des muscles. Le
résultat est un visage repulpé et

le teint éclairci à la fin du soin.
J’utilise des produits d’une

marque française composés
d’ingrédients d’origine
naturelle à 98%. Je peux
également conseiller les
produits qui viendront
compléter votre routine
de beauté pour avoir
une belle peau.

Anaïs
Osthéopathe

Julie Nailartiste

Cher(e)s habitant(e)s de Chapet !
Je suis ravie de me présenter à vous en tant
qu’ostéopathe dédiée au service de votre santé
et de votre bien-être.
Je m’appelle Anaïs, je suis passionnée par
l’ostéopathie et je suis là pour vous aider à retrouver
l’équilibre et la vitalité dans votre corps.
Forte d’une formation approfondie et d’une expérience
pratique depuis plus de 10 ans, je m’engage à fournir
des soins personnalisés et attentifs à chacun de mes
patients.
Ce qui me passionne le plus dans mon métier, c’est la
possibilité d’apporter un soulagement durable à mes
patients et de les accompagner sur le chemin de la
guérison et du mieux-être.
Je crois fermement en une approche holistique de la
santé où chaque individu est considéré dans sa
globalité et son intégrité et c’est cette philosophie qui
guide chacune de mes consultations.
Que vous souffriez de maux de dos, de migraine,
de troubles digestifs etc… ou simplement que vous

cherchiez à améliorer votre état général, je suis là
pour vous proposer une approche douce et non
invasive pour vous guider vers une guérison naturelle
de votre corps en améliorant votre mobilité, votre
confort et votre qualité de vie.
Je serais honorée de vous accompagner dans votre
parcours vers la santé que vous méritez !

Je m’appelle Julie,
j’ai 27 ans et je suis
Nailartiste…
en d’autres
termes,
prothésiste
ongulaire.
Passionnée depuis

mes années collège
par les ongles, je me

suis spécialisée dans ce
domaine après avoir eu

un parcours d’études dans
l’horticulture puis ensuite en

esthétique.

Depuis toute petite, j’ai toujours baigné dans l’art,
et le dessin grâce à mon grand-père qui était
dessinateur industriel et à ma mère, artiste à ses
heures perdues.

Je suis également passionnée d’Asie, où j’ai eu la
chance de voyager, de me cultiver mais également
d’apprendre et de m’inspirer en allant voir des
Nailartistes réputées, notamment en Corée du Sud.

J’ai eu la chance d’être formée en perfectionnement
avec Lili Creuk, l’une des Nailartistes les plus
connues de France.

J’aime pouvoir redonner confiance aux femmes mais
aussi aux hommes, grâce à mon métier.

NAILS BY JULIE.B

N’hésitez pas àme contacter
pour toute question au 06 88 91 18 63

ANAÏS NORMAND-HARDY

N’hésitez pas àme contacter au 06 17 43 29 46
1, Rue des Caves Ferronnières à Chapet
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YOGA’ËLLE

N’hésitez pas àme contacter
pour toute question

ga.ailes.yoga@gmail.com
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C’est dans un Foyer Rural plein à craquer de Chapetois
et de voisins des communes environnantes que les artistes
de la troupe “Courant d’Art” se sont produits le 26 janvier
dernier.

Et le public présent a vraiment passé un très bon moment
et a beaucoup, beaucoup ri.

Le temps d’un soir neigeux, Janine et Michel voient la
monotonie de leur quotidien plus que compromise par
des allers et venues incessantes d’un couple bobo,

d’une vieille dame et sa fille, d’un voisin grincheux
et de deux sœurs dont l’une est prête à accoucher.

Enchaînements de jeux de mots, de quiproquos, comique
de situation… tout y était pour que le public se régale.

Très grand merci aux artistes pour cette belle représen-
tation ainsi qu’à Mélanie Trancoso pour la mise en scène.

Nous avons été ravis de vous accueillir et espérons
vous revoir, très vite, à Chapet.

QU’IMPORTE LE FLOCON...
NOUS ON A EU L’IVRESSE
DU RIRE !
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Et chacun d’entre eux a tenu ses promesses, le chœur
«Très en Chœur» sous la direction de Marie-Ange Bréard
a totalement enchanté le public venu nombreux pour
partager de purs moments de grâce.

Après plusieurs rappels saluant les artistes, la cheffe de
chœur a entrepris de faire chanter tout son auditoire et
c’est ainsi que s’est achevé ce joli moment… En chantant
à l’unisson (ou presque…) un «Douce Nuit» mémorable.

Le samedi 23 décembre, c’est le groupe musical «Cœur
à Cœur Louange» qui, sous l’égide de la paroisse de
Chapet/Verneuil/Vernouillet, a chanté Noël pour le plus
grand plaisir des petits comme des plus grands.

DOUCE NUIT…
Les festivités se sont poursuivies
par deux concerts de Noël en
l’église du village à l’acoustique
si incroyable.

Il aura fallu courir à la chasse aux exposants ; trouver un
spectacle qualitatif à proposer ; faire les courses à droite
et à gauche ; préparer les affiches, les flyers, les plans
d’aménagement du Foyer Rural ; confectionner les
sachets de friandises offerts aux enfants ; décorer le
sapin ; organiser le circuit de la carriole du Père-Noël ;
préparer le chocolat chaud… Inutile de faire un
inventaire à la Prévert car si une chose est bien certaine,
c’est que les tâches n’ont pas manqué.
Et pourtant, Laure et ses compères de Chapet’ille n’ont
rien lâché et, grâce à eux et quelques autres bonnes
volontés, la fête a eu lieu. Et quelle fête réussie !!!
Le marché de Noël a réuni des artisans et créateurs
proposant des articles originaux et de qualité qui ont
séduit les chalands venus nombreux… très nombreux !

Vin et chocolat chauds offerts ont rapidement été
victimes de leur succès…
Les plus curieux, intrigués par ces drôles d’instruments
rassemblés sous le préau de l’école, sont repartis
conquis par cette animation insolite…
Enfants et parents ont suivi la carriole lors d’une courte
promenade dans le village à la faveur d’une brève
accalmie météo.
Pourtant “organisé dans la douleur”, cet opus 2023
des fêtes de Noël a été un très joli moment de
convivialité pour tous…
Un de ces moments qui doit absolument perdurer
pour continuer de faire battre le cœur de Chapet.

NOË̈L… NOË̈L…
Les manifestations de Noël restent parmi les “incontournables”
de la vie du village et pourtant, les dernières n’ont tenu qu’à un fil
de quelques bénévoles exemplaires.
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36e

Bonjour chers amis, voisins, villageois de Chapet.
Le dernier Salon d’Automne de Chapet (SAC 36)
a été très réussi, tout comme les précédents,
les artistes ont été heureux d’y être bien
accueillis. Les communes environnantes
nous ont félicités, voire envié la qualité
technique de l’expo et l’ambiance « sympa ».

Les enfants de notre village, vos enfants,
ont aimé faire venir leurs parents.

Pourquoi vous dire cela ?
Parce que le travail important pour réaliser ce SAC 36 s’est
révélé être une expérience très enrichissante : un grand plaisir
de rencontrer des artistes et aussi des gens que l’on voit tous
les jours sans les connaître. Une joie de découvrir, au sein du
village, de nombreuses compétences, fort utiles, portées par
des personnalités diverses. Un plaisir de se sentir utile, une joie
de se découvrir sans craindre l’autre et puis surtout le bonheur
de se trouver ensemble tournés dans une œuvre commune.
Finalement, j’ai envie de vous dire que j’ai aimé mon village
à ce moment-là. La nouvelle Directrice Artistique pour le
prochain Salon d’Automne de Chapet, 37ème du nom, est
Isabelle Lebail. Nous œuvrerons de concert pour le démarrage,
comme l’avait fait Francine Billoué pour moi.
À vos pinceaux, vive la Création, bien à vous.

Pascale de Laurens

Prix du Public : Catégorie Peinture
MAIGROT Dominique

«La Brouette»

Prix de l’École : Catégorie Peinture
MOUNIER Nathalie
«Délicatesse»

Prix du Public :
Catégorie Photo

de LAURENS Antonin
«Le baiser»

Prix du Public :
Cate ́gorie Sculpture
BAUMANN Jean-Daniel
«La balade du poète»

Prix du Public :
Catégorie Collage
GOUPY Catherine

«Les rêves n’existent pas au passé»

É ́lèves de CP-CE1
«Tendresse»

É́lèves de MS-GS
«Tendresse en arc-en-ciel»

Élèves de PS-MS
«La tendresse ça ressemble à un câlin»

É́lèves de CE2-CM1
«Les fleurs du bonheur»

É́lèves de CM1-CM2
«Printemps Eté Automne»

Un prix spécial a été remis à l’ensemble des élèves pour leurs différentes œuvres.

PRIX ATTRIBUÉS AUX ÉLÈVES DE L’ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

Elle nous avait été annoncée et sans nul doute, elle a été au rendez-vous
de la 36ème édition du Salon d’Automne de Chapet… La tendresse.

SALON D’AUTOMNE DE CHAPET 37ÈME EDITION

Le 37ème Salon d’Automne de CHAPET ouvrira ses portes les 22, 23 et 24 novembre
prochains sur le thème du Passage. Le premier passage s’est effectué avec la
transmission par Pascale de Laurens de son expérience du dernier Salon d’Automne.
En effet, à sa suite et avec ses conseils bienveillants, j’assurerai la direction artistique
de cet événement pour l’édition 2024. Les invitations ont, d’ores et déjà, été lancées
aux artistes et je me réjouis de contribuer à la découverte et à la diffusion de leurs
œuvres. Notez dès maintenant ces dates dans vos agendas ! Au plaisir de vous y voir.
Isabelle LE BAIL
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Pour que la fête soit réussie, il fallait absolument :
• des convives heureux de se retrouver avec l’envie

de s’amuser,
• un endroit accueillant pour les réunir,
• un repas gourmand,
• de la bonne musique pour se dégourdir les jambes,
• des animateurs sympathiques pour mettre l’ambiance…
Et ce dimanche 24 janvier dernier, nous avons tout eu ;
tout et même plus !

Le verglas, tout d’abord, qui a transformé les rues du village
en patinoire géante jusqu’en milieu de matinée.
Mais c’est bien mal connaître nos aînés que de penser que
les caprices de Dame Nature les freineraient dans leur envie
de faire la fête.

C’est donc 80 convives qui se sont retrouvés au Foyer Rural
bien décidés à passer une journée festive.

Régalés par un repas raffiné et gourmand concocté par
Pierrot et son équipe, nos convives ont eu tôt fait
d’enflammer la piste. Adieu douleurs et rhumatismes,
l’appel de la danse a été le plus fort.

Ils ont pû compter sur Martine et Jean-Claude, notre duo
d’animateurs de choc, qui n’a pas ménagé sa peine :
musette, années 80, variétés, Madison, Tango, Twist,
Rock et autres rythmes endiablés… Il y en a eu pour tous.
Bref, une belle édition du repas de nos aînés chapetois
qui, croyez-le ou pas, ont sacrément la pêche.

ÇA SWINGUE
POUR NOS AÎNÉS !
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Nous vous avons récemment annoncé une refonte
desmultiples offres de service de ramassage des
déchets à l’échelle de la Communauté Urbaine
accompagnée d’une harmonisation des taux de
Taxe d’Enlèvement des Ordures Ménagères.
Au 1er octobre prochain, GPS&O proposera 4 niveaux de
services de gestion des déchets avec, pour chacun d’entre
eux, un taux d’imposition associé.
Chapet a choisi le niveau 3 de collecte ; celui-ci comprend :
• collecte et traitement en porte-à-porte pour les ordures

ménagères, le recyclage des emballages, les encombrants
et les déchets végétaux aux fréquences habituelles

• apport volontaire du verre à des points de collecte dédiés
(fin du ramassage du verre en porte-à-porte)

• pré-collecte incluant la fourniture des bacs et des bornes
d’apport volontaire

• maintien de l’accès aux 12 déchèteries et traitement
associé des déchets apportés

• distribution de composteurs et broyeurs pour la gestion
des déchets végétaux

Le taux de collecte associé sera de 7,52 % ce qui est
une bonne nouvelle pour le porte-monnaie des Chapetois
car il est actuellement de 9,31 %.
Les lieux supplémentaires d’apport volontaire du verre ne
sont pas encore totalement déterminés ; leur choix est
stratégique pour que tout se passe dans les meilleures
conditions…ce qui sera le cas.
Alors oui, la première réaction de beaucoup d’entre nous
sera de dire que “comme d’habitude”, la qualité de service
baisse… mais restons factuels, le coût de ramassage va
également baisser et nous restons globalement avec un
bouquet de services très complet.

Une première portion de la route de Verneuil refaite il y a quelques
mois vient d’être prolongée par la réfection du tronçon Chemin Vert /
rue des Aulnes. Il faut reconnaître que ce n’était pas du luxe tant les aléas
de l’hiver ont mis nos infrastructures routières à rude épreuve. Les routes
dans le diffus du village ont, elles aussi, beaucoup souffert ; les «nids de
poule» ont été comblés en attendant des solutions plus pérennes mais
au coût exorbitant. Les barrières rues de la Grève et des Vignes sont
désormais toutes installées et permettent la sécurisation de l’accès
à l’école matin et soir. Les caméras de vidéosurveillance sont installées.
Certaines bornes incendie trop anciennes ont été remplacées.
L’aménagement de stationnements rue de la Pierre est terminé et la
sécurisation a été renforcée (déplacement du STOP ; installation d’un
nouveau passage protégé ; signalisation au sol au croisement avec la rue
du Pavillon ; pose de barrières de protection). Les deux chantiers du Centre
Technique Municipal et de la Halle Festive sont bien engagés et
progressent, pour le moment, selon le calendrier initialement prévu.
Les sentes et chemins communaux ont eu droit à leur «mise en beauté»
de printemps par les agents communaux tandis que les services de
la GPS&O ont procédé à de gros travaux d’élagage.
En un mot, on nettoie, on répare, on arrange, on embellit le village.

ENCORE DE LA
NOUVEAUTÉ DANS
NOS POUBELLES…

ENTRETIEN, PETITS TRAVAUX
ET GROS CHANTIERS
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Le Département des Yvelines propose une nouvelle offre : l’adaptation du
logement à la perte d’autonomie. Les Yvelinois peuvent joindre le centre
d’appel départemental Allô Autonomie pour y obtenir des informations
sur la prévention et l’adaptation de leur logement à la perte d’autonomie.
Les seniors (à partir de 60 ans) et les personnes en situation de handicap
ainsi que leurs aidants sont concernés. Ce numéro unique permet de
répondre aux questions sur l’ensemble des dispositifs du Département
et de l’Agence AutonomY dans le domaine de l’autonomie.
Pour contacter Allô Autonomie, un seul numéro : 0 801 801 100
(appel gratuit). Allô Autonomie est joignable du lundi
au jeudi de 8h30 à 17h30 et le vendredi de 8h30 à 16h30.

QUAND LE DÉPARTEMENT
S’ENGAGE EN FAVEUR DU
MAINTIEN À DOMICILE

BRISÉ PAR LA TEMPÊTE

LABAZ, c’est l’applicationmobile dédiée aux
jeunes de 15 à 25 ans habitant en Ile-de-France.
Totalement gratuite, tu y trouveras des aides pour
profiter d’un coup de pouce financier et de tas de
bons plans. Tu pourras aussi espérer gagner des
cadeaux en participant à des jeux-concours.
Alors, si toi aussi, tu veux profiter de tous les
«avantages jeunes» proposés par la Région,
fonce et connecte-toi à iledefrance.fr/labaz.

SI T’AS PAS LABAZ,
T’AS RIEN COMPRIS…

Allô Autonomie
 0 801 801 100
pour les seniors et personnes 

en situation de handicap
(Appel gratuit)

Depuis quelques semaines, notre bel arbre de la Liberté
qui gardait si fièrement l’entrée du village n’est plus.
Nous avons été contraints de le faire abattre par sécurité.
Mais connaissez-vous son histoire ?
Planté en 1989 à l’occasion du Bicentenaire de la Révolution
Française, une cérémonie avait été organisée avec tous les enfants
de l’école, un bonnet phrygien rivé sur la tête. Trois plus tard,
il mesurait 2,50 m lorsque la tempête l’a fortement mis à mal.
C’est Eric Leclercq qui l’a tuteuré et soigné pour le sauver… et il y
est parvenu. Notre bel arbre a survécu en développant deux troncs
distincts. et il aura vécu ainsi plus de 30 années en prenant de la
hauteur et en devenant l’un des symboles du village. Fin 2022,
c’est encore un fort coup de vent qui, cette fois, a eu raison de lui.
Mais réjouissons-nous car Monsieur le Maire est bien décidé à
replanter un nouvel arbre lors d’une nouvelle cérémonie symbolique
avec les Chapetois… Une jolie façon de continuer l’histoire…

Votre enfant sera scolarisé à l’école Jacques Prévert
à la rentrée 2024/2025, vous devez, dèsmaintenant,
procéder à son inscription administrative en Mairie.
Pour cela, vous pouvez passer aux heures d’ouverture
au public ou prendre rendez-vous au 01 34 74 51 15
ou mairie@chapet.com. Pensez à vous munir :
• de votre livret de famille
• du carnet de santé du/des enfants
• de votre pièce d’identité
• d’un justificatif de domicile de moins de 3 mois
Une fois cette première étape effectuée, vous serez
contacté par Monsieur Folliot, directeur de l’école,
afin de finaliser l’inscription et de visiter les locaux.

POUR
RENTRER
À L’ÉCOLE…

Depuis janvier dernier, un nouveau prestataire de
restauration scolaire SCOLAREST a la lourdemission de
mieux nourrir nos petits écoliers.
Certains élus ayant eu régulièrement l’occasion de participer
aux services de cantine ; leur constat était sans appel : les
enfants mangeaient peu et mal…ce qui n’était pas acceptable.
C’est donc la volonté d’améliorer sensiblement la qualité des
produits et du goût des repas servis qui a été privilégiée dans la
rédaction des clauses de notre cahier des charges de marché
public. Cette exigence, si elle nous a permis de “monter en
gamme” a, nécessairement, un coût.
Celui-ci est intégralement supporté par la commune afin
de ne pas impacter le budget des familles concernées.
Les repas qui sont passés de 5 à 4 composantes sont
désormais plus cuisinés, variés et goûteux.
Souhaitons que le palais de nos petits Chapetois
apprécie le changement.

DUNOUVEAU
DANS LES ASSIETTES

16 ANS ÇA RIME AVEC
RECENSEMENT…

AUX URNES
EUROPÉENS !

Le dimanche 9 juin prochain auront lieu les prochaines
élections européennes. Le bureau de vote se tiendra,
comme à l’accoutumée, au Foyer Rural.
Ce vote, qui peut sembler accessoire à certains, permet à chacun
de s’inscrire dans une démarche de décision collective de l’avenir
de l’Europe. Le Parlement européen adopte des textes et des lois
qui impactent tous les pays de l’Union tant au niveau mondial
que local. Utiliser sa voix aux élections européennes, c’est :
• répondre aux enjeux mondiaux auxquels nous sommes confrontés
• défendre la démocratie
• contribuer à changer le monde dans lequel nous vivons.
Aux Européennes, comme à n’importe quelle élection, chaque
voix compte… Faîtes entendre la vôtre en votant !
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Du nouveau pour les adhérents

Il y a du nouveau pour les adhérents Chapet’ille…
Tout d’abord, il est désormais possible d’adhérer en ligne
via la plateforme Yapla (outil de gestion et de paiement
en ligne dédié aux associations). Rien de plus facile : on
clique sur lien ou on scanne le QR Code et on se laisse
guider… L’adhésion via bulletin papier reste possible.

De plus, les adhérents seront
récompensés par quelques
petites «attentions», à savoir, un
mètre linéaire supplémentaire
lors de la brocante et un soft
offert lors des évènements
Chapet’ille avec buvette payante.

https://chapet-ille.s2.yapla.com/fr/espace-membres/

Programme des évènements Chapet’ille 2024

21-22 Septembre «FÊTES DE CHAPET»
Retraite aux flambeaux, feu d’artifice et brocante

13 Octobre «CROSS DE CHAPET»
Associé à l’arrivée au Trek Cœur de Rose

14 Décembre «NOËL»
Animation, spectacle, marché et carriole du Père Noël

Chapet’ille sera également présent au Forum des
Forces Vives et participera aux animations du Téléthon.

Des « Super bénévoles »

À la suite de différents appels et de l’Assemblée Générale,
quelques bénévoles se sont portés volontaires pour
soutenir le bureau dans l’organisation des évènements.
Nous les remercions vivement.

Toutes les bonnes volontés supplémentaires sont les
bienvenues. Les actions à mener sont très diverses et
variées et le temps à y consacrer s’adapte à vos
disponibilités. Rejoindre l’équipe des bénévoles de
Chapet’ille, c’est le meilleur moyen de faire connaissance
avec les Chapetois, de participer à la vie du village et de
partager de sympathiques moments.

Chapet’ille vous souhaite un bon printemps et bel été !

Le 10 mars dernier, adhérents et bénévoles de Chapet’ille se sont réunis pour
l’Assemblée Générale Ordinaire et pour un goûter « gaufres ». Les membres
du bureau ont eu le plaisir de présenter le bilan des évènements 2023, le
programme 2024 et d’échanger avec les fidèles et nouveaux soutiens de
l’association.

Comment nous joindre ou suivre nos événements :

chapetille@gmail.com - 06 10 37 20 60 (Laure)

Chapetille.fr - Chapet’ille

Savez-vous que Chapet participe au réseau ERRE Élus
Ruraux Relais Egalité créé, notamment, pour venir en
aide aux femmes victimes de violences conjugales.
Le réseau a pour vocation de tendre la main aux victimes
en les orientant en fonction de leur situation, en les
informant et en les accompagnant sous couvert
d’anonymat. Deux élues du village sont «référentes ERRE».
Si vous-même êtes victime de violences physiques et/ou
psychologiques…
Si vous connaissez des femmes vivant dans
cette situation… Contactez la Mairie de Chapet
au 01 34 74 51 15 oumairie@chapet.com.
Vous serez mise en contact avec l’une de nos référentes.
Ne restez pas isolée, nous pouvons vous aider de manière
anonyme et gratuite. Pour vous ou pour d’autres…
OSEZ ! PARLEZ !
Monsieur le Maire de Chapet s’est, lui aussi, engagé
pour cette cause en participant au «Chœur des hommes -
Stopper les coups». Vous êtes intrigués et souhaitez
en savoir plus : https://youtu.be/iJSLGiEK0CE

Ils ont répondu à notre invitation et étaient nombreux
nos petits écoliers chapetois dans la fraîcheur matinale
de ce 11 novembre… Nombreux à participer, parfois pour
la première fois, à la cérémonie du souvenir de l’Armistice
de la Grande Guerre. Leur présence a contribué à donner encore
plus d’humanité à ce moment symbolique. Ils ont déposé les
gerbes au pied du monuments aux morts… Ils ont chanté La
Marseillaise à pleins poumons… Ils ont été fiers d’être là aux
côtés des anciens combattants et des porte-drapeaux… Ils ont
été dignes lors de l’annonce des noms des Chapetois «morts
pour la France». Merci les enfants, merci d’avoir été présents,
merci d’avoir compris l’importance qui nous incombe à tous…
Celle de ne jamais oublier pour que rien ne recommence.
Le 19 mars, c’est une commémoration du «cessez le feu en
Algérie» en toute intimité qui a eu lieu au cimetière de Chapet.
Nous n’étions qu’une douzaine pour cette cérémonie symbolique
mais tellement indispensable. Particulièrement aux yeux de
ceux qui ont combattu et qui sont nos anciens combattants
d’aujourd’hui, ceux qui continuent à porter fièrement les
couleurs et qui se sentent si souvent oubliés.

CAR LES VIOLENCES
SONT L’AFFAIRE
DE TOUS

QUAND SE SOUVENIR
PRENDTOUT SONSENS

AU REVOIRWENDY !
La restauratrice installée depuis plusieurs
années dans le village cherchait un repreneur
depuis quelque temps déjà.
C’est désormais chose faite puisqu’un couple de
jeunes restaurateurs relève le défi de venir nous
proposer une carte raffinée de cuisine italienne.
Bonne installation à eux !

LAMAIRIE
À VOTRE ÉCOUTE

Pour garder le contact et connaître
toutes les informations en direct,
rejoignez-nous sur le compte
whattsapp Village de Chapet :
https://chat.whatsapp.com/
I2YKR8OAQIE4FLp3uH7XkN

www.chapet.fr - Facebook : @villagedechapet
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Inscription possible tout au long de l’année
au prorata des cours restants :
echapee.danse@yahoo.fr

LE COMPTOIR DE CHAPET
CONTINUE SON CHEMIN…

Chères Chapetoises, chers Chapetois et chers voisins des communes
environnantes… Venez découvrir l’Épicerie Participative de Chapet !

Dans le contexte actuel, où le soutien à nos agriculteurs
locaux est primordial, nous avons mis en place une
initiative qui réunit la communauté autour de valeurs
essentielles.

Que propose cette épicerie participative ?
• un soutien à l’agriculture française locale

en achetant au prix producteur
• une garantie de prix compétitifs en revendant

au prix producteur
• une consommation “bas carbone” grâce à des

collectes uniques pour l’ensemble des adhérents
• une promotion du “bien manger”
• une implication citoyenne en devenant acteur

de l’épicerie avec une mission par mois : collecte,
préparation ou distribution des commandes
les mercredis, vendredis ou samedis

• des échanges et des moments conviviaux entre
adhérents

Nous serions ravis de vous accueillir pour discuter
ensemble de cette formidable aventure collective
et de la manière dont vous pouvez y contribuer.

Venez nous rencontrer aux heures d’ouverture
de l’épicerie le mercredi de 18h30 à 19h30, le samedi
de 10h30 à 13h à la salle des associations
(derrière la mairie) ou par e-mail :
lecomptoirdechapet@gmail.com

À bientôt !
Le Comptoir de Chapet

FEEDBACKS DE L’ANNÉE

Cette année a débuté avec enthousiasme !
Dès le mois de septembre, nous avons été
ravis de retrouver nos anciens adhérents
et d’accueillir de nouveauxmembres .

Nous espérons pouvoir en accueillir bien plus encore
en continuant notre réflexion autour de nouvelles
propositions dansées.

Pour cette raison, nous aimerions vous associer à la
réflexion, en vous invitant à nous communiquer par mail
vos préférences.

Quels autres cours aimeriez-vous pratiquer à Chapet ?
Faites-le nous savoir. À vos tablettes !
echapee.asso@gmail.com

Nos deux professeures ont toujours ce même plaisir à
transmettre leur savoir-faire et dynamiser nos cours.

• Vous retrouvez Christelle pour le fitness les lundis
de 19h30 à 20h30.

• Aline prend en charge nos petits en cours d’éveil
les mercredis de 9h50 à 10h50, et les enfants en
modern’jazz de 10h50 à 11h50.

• Les jeudis soir de 20h à 21h30 Aline propose un cours
adultes de modern’jazz.

L’Échapée, avec le concours d’Aline, a participé au
Téléthon en proposant une activité d’éveil musculaire
et compte bien renouveler sa proposition au prochain
Téléthon .

L’ÉCHAPÉE JOUE LE JEU !

Nous sommes à pied d’œuvre pour vous
proposer un nouveau spectacle gratuit le

dimanche 16 Juin à 16h sous le préau de l’école.

Nous vous proposerons une immersion dans le jeu ,
grand thème de notre spectacle, et nous vous réservons
quelques surprises.
Petits et grands préparent leurs chorégraphies depuis
le mois de Février . Costumes et décors sont également
en confection.

Tous les Chapetois sont les bienvenus ! Ce sera aussi le
jour de la fête des pères, une belle occasion de s’offrir une
sortie en famille et un beau cadeau pour les papas

Nous espérons aussi susciter quelques vocations pour la
rentrée prochaine.

Au plaisir de vous y retrouver

Horaires d’ouverture :
Mercredi de 18h30 à 19h30
Samedi de 9h30 à 13h
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Notre groupe s’est enrichi de
4 nouveaux joueurs ce qui porte
le nombre de licenciés du RUCK à 27.

Après à peine 2 années d’existence, LE RUCK est déjà
engagé avec succès dans des compétitions régionales.
Nos équipes des 6-8 ans et des 9-10 ans ont bien
figuré, même si cela a été un peu plus difficile pour nos
11-12 ans. Notre niveau sportif progresse grâce à notre
nouveau partenariat avec Les Mureaux pendant les
tournois. « La mayonnaise » entre les joueurs de nos
deux clubs et entre les coachs ayant bien pris, nous allons
mettre en place pour la saison prochaine un planning
d’entraînements communs réguliers afin de mieux
performer ensemble dans les compétitions de la saison
2024/2025.

Notre programme sportif restera chargé jusqu’au 4 mai,
date à laquelle nous organisons notre propre tournoi sur
le magnifique stade Léo Lagrange des Mureaux.
Si vous le pouvez, venez soutenir nos équipes.
Nous vous y accueillerons avec bonheur.

Nous avons étoffé et professionnalisé notre équipe
de coachs.
Tous anciens joueurs de rugby, nos coachs sont
actuellement au nombre de 6 avec l’arrivée d’Elliot qui
vient renforcer l’équipe composée de Bradley, Hippolyte,
Luc, Jean-Michel et Olivier. Quatre d’entre eux sont
détenteurs d’un Brevet Fédéral ou en cours d’obtention.

Nous sommes de plus en plus engagés dans des
actions sociales et scolaires en collaboration avec
nos trois mairies : Chapet, Vernouillet et Verneuil
Par exemple : nous serons présents à la Fête des sports
à Vernouillet le 25 mai et celle de Verneuil le 25 juin.

Nous animerons ces fêtes des sports avec des jeux
d’adresse avec bien évidemment le fameux ballon ovale
qui réserve toujours de drôles de surprises.

v

Nous devrions, bientôt organiser des séances d’initiation
probablement à l’école de Chapet et à l’école de la Source
à Verneuil en collaboration avec les enseignants afin de
faire découvrir le rugby aux classes de CM1 et CM2.

Enfin, car il n’y a pas de fin de saison sans célébration,
nous organisons une sortie de fin d’année conjointement
avec le club des Mureaux à l’Oxypark de Gisors où nos
joueurs auront l’occasion de s’affronter dans un mini
tournoi le matin et profiter des jeux et des trampolines
géants l’après-midi.

QUAND LE RUCK
DEVIENTUNCLUB
ÀPART ENTIÈRECVV

APPEL À VOUS TOUS

Nous sommes constamment à la recherche de
nouveaux joueurs pour enrichir notre équipe.

Tous les enfants, filles et garçons, entre 6 et 14 ans
sont les bienvenus à tout moment de l’année.

Pour une séance découverte :
Contacter Olivier HAMEL 06 10 64 61 51 ou

le.ruck.78@gmail.com

Et découvrez notre site internet :
https://2rm28r4rjt.wixsite.com/le-ruck-cvv

TOUJOURS DE BONS
RÉSULTATS POUR LES
CAVALIERS DE MASH

Si vous suivez les équipes de Horse-ball de MASH vous devez avoir
hâte de connaître nos performances de cette saison !

Petit point de saison pour nos équipes de Horse-ball Mashoises.

Par où commencer ! Parlons déjà du nombre d’équipes.
L’air de rien, cette écurie engage tout de même plusieurs
équipes tout au long de la saison car nombreux sont
les joueurs à défendre les couleurs (jaune et bleu) de MASH.
On peut compter les Pro-Féminine, les Pro-Mixte, les
Amateur Mixte, les Amateur Féminine, les club 1 et 2
pour les plus de 16 ans et, chez les moins de 16 ans nous
avons une équipe Cadet, une équipe Benjamin et une
équipe Poussin.
Quels sont nos résultats pour cette saison :
• Les Pro-Féminine : Une belle saison qui se solde

par une 3ème place au classement provisoire. La finale
aura lieu début juin à Cluny.

• Les Pro-Mixte : Une saison difficile mais néanmoins
glorieuse. L’acharnement est à saluer malgré des
résultats un peu tristes.

• Les Amateurs Féminines : Disons que nous avons connu
de meilleures années… Haut les cœurs…

• Les club 1 et 2 : Les club 1 sont 3ème au classement du
championnat régional. Les club 2 (catégorie loisir) se
sont fait plaisir avec deux matchs joués dont un gagné
cette année.

• Les Cadets : Ils sont 2ème au classement régional et
l’ensemble des cadets a eu la joie d’être présélectionné
pour représenter l’Ile-de-France à la Régionale
Champion’s cup qui se déroulera du 20 au 23 juin au
Haras de Jardy.

• Les Benjamins : ils sont également 2ème au classement
régional.

• Les Poussins : Une équipe qui a intégré de nouveaux
joueurs cette année, qui font le déplacement de loin pour
tous les matchs, n’ont pas démérité par leur esprit
d’équipe même si les résultats restent à consolider.

À côté de ça la coupe de France constituée de plusieurs
joueuses féminines toute catégorie confondue se retrouve
en finale qui se jouera à Lamotte-Beuvron en mai.

Mais les cavaliers de MASH aimant les défis, certains se
sont également illustrés au concours de sauts d’obstacles,
organisé par le centre équestre de Vernouillet.

En effet dans la catégorie club 4, Victoire M. a remporté
cette épreuve suivie de Eva R. en seconde place et de
Raphaël M. en 4ème place. Adriana M. s’est essayée à cette
épreuve avec Oreu, notre double poney à la tête dure, qui
malheureusement, après deux refus a été disqualifié, mais
notre cavalière n’a pas démérité car la monture n’était pas
des plus dociles.

En catégorie club 2, Marie B. s’est illustrée à la première
place et Chloé D. malgré un beau parcours, son chrono n’a
pas suffit à prendre place sur le podium.
Il faut également noter qu’une autre Chapetoise à obtenue
la seconde place en club 1 avec son cheval « Erik de Grisy ».
Bravo à Elisa L.

Pour revenir à nos équipes de Horse-ball, n’oublions pas
que toute l’année nous préparons l’épreuve tant attendue,
le grand tournoi des Championnats de France, à Lamotte
Beuvron, qui se déroulera du 9 au 11 mai prochain. Cette
année 6 équipes sont engagées. Il s’agit des Pro-féminine,
des club 1 et 2, des cadets, benjamins et des poussins.

Nous ne manquerons pas dans un prochain communiqué
de vous faire part des résultats et surtout des anecdotes
croustillantes que nous aimons tant de ce grand tournoi.
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2024 : UNE ANNÉE
PROMETTEUSE ET
RICHE EN DÉCOUVERTE
À sa création, CRESCENDO avait fait
le pari de proposer des concerts
classiques de qualité en faisant venir
dans notre village des artistes de
haut niveau. Mais nous souhaitions
aussi proposer des programmes
plus éclectiques, faire découvrir des
musiques d’ailleurs, amener notre
public à écouter des instruments
sortant de l’ordinaire.
Pari réussi.

L’année dernière, CRESCENDO a trouvé son public.
Les Chapetois sont venus très nombreux assister
à nos concerts dans l’Église et au Foyer Rural pour la
Fête de la Musique. Ils ont aussi pu découvrir la musique
traditionnelle scandinave avec le Nyckelharpa.

En 2024, nous poursuivons notre chemin vers ce double
objectif : tradition et découverte. Le 4 mai, en l’église de
Chapet, nous invitons le Duo HARPO, (en hommage à
Harpo Marx, l’un des 5 Marx Brothers, dont on célèbre
cette année le 60ème anniversaire de la disparition). Marie
KLEIN et Anne MISPELTER viendront nous faire découvrir
ce merveilleux instrument qu’est la harpe, la beauté de
ses sonorités et la douceur de ses mélodies.

Quelques jours auparavant, les enfants de l’école Jacques
Prévert auront pu découvrir la harpe au cours d’une
présentation proposée par Marie-Ange BREARD-PIERRE,
Présidente de CRESCENDO.

Le 21 juin, pour la Fête de la Musique, Chapet passera
à l’heure écossaise. Nous invitons un groupe de quatre
cornemuses et l’ensemble de Jazz Funk PLAYGROUND.
Deux groupes, deux ambiances pour une fête encore
plus belle.

Enfin, le 30 juin, l’Ensemble Vocal de Poissy, qui nous
avait enchanté l’année dernière, reviendra pour un concert
d’été, le dernier avant la période des congés.
À vos agendas, nous vous attendons très nombreux !
Vive la musique à Chapet !!

AUCUN TEMPS MORT
AU TEMPS LIBRE,
ÇA BOUGE !!!

Petit flash-back sur nos activités…
Le 14 décembre dernier, nous
avons fêté les anniversaires de
nos adhérents natifs du quatrième
trimestre ; c’est ainsi près de
40 personnes qui se sont retrouvées
autour d’un goûter convivial.

Le 16 décembre a eu lieu le traditionnel repas de Noël.
Il a réuni 50 personnes pour le déjeuner et un après-midi
dansant toujours animé par notre fidèle Claude.

Le 13 janvier une première à Chapet… Une dictée géante
a réuni 28 participants qui se sont affrontés à qui ferait
le moins de fautes d’orthographe et de grammaire…
les plus attentifs à éviter les chausse-trappes de la
langue de Molière se sont vu remettre petits cadeaux
et gourmandises.

Nous avons tenu notre Assemblée Générale le 8 février
dernier ; nous comptons à ce jour 60 adhérents du village
et des alentours.

Le 28 mars, un goûter crêpes a été offert aux
45 adhérents présents ; nous avons profité de l’occasion
pour fêter les anniversaires des natifs du 1er trimestre.
Nous avons offert un petit présent pour leurs 80 ans
à 3 de nos adhérents (nés en décembre et mars) et pour
ses 90 printemps à un autre (né en mars) !!!

Côté pétanque, 2 challenges ont été organisés avec
nos amis des clubs voisins. Un, le 4 mars à Orgeval qui
a réuni 48 boulistes et le second, le 1er avril à Ecquevilly,
là où nos adhérents se retrouvent tous les jeudis en
attendant la fin des travaux de la Halle Festive.
Nous vous souhaitons un bel été à venir et restons
à votre disposition pour tout renseignement.

Si vous souhaitez venir nous rejoindre il est encore
temps !!! N’hésitez pas et contactez Patricia au :

01 30 99 86 64 pour vous inscrire
ou pour tout renseignement
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UN LIEU QUI VIT AU CŒUR
DE NOTRE VILLAGE

Il est temps de venir faire le plein de belles trouvailles à la
bibliothèque, surtout que des nouveautés il y en a et pour
tous les goûts. La liste est longue mais pas exhaustive :
• Le vie heureuse de David Foenkinos
• Une façon d’aimer de Dominique Barbéris
• Un éclaircie après l’orage de Tamara McKinley
• La Symphonie des Monstres de Marc Levy
• Mon tour de manège de Gilles Legardinier
• L’été d’avant de Lisa Gardner
• Mon cœur a déménagé de Michel Bussi
• À tout jamais de Colleen Hoover
• La Louisiane de Julia Malye
• Un animal sauvage de Joël Dicker

Et d’autres encore… Chaque mois, les «drôles de dames»
de la bibliothèque font des trouvailles rien que pour vous.
Nous tenons à remercier tous les participants de
l’Assemblée Générale qui a eu lieu au foyer rural le samedi
17 février. Merci vous avez été nombreux à nous rejoindre,
à participer, à poser des questions, à partager à la fin un
pot de l’amitié et aussi vous êtes nombreux à être repartis
ce jour-là avec beaucoup de nos nouveautés.
De nombreux sujets ont été soulevés, entre autre
l’augmentation de 1 € sur le prix de l’adhésion à l’année.
Désormais l’adhésion sera de 13 € pour les adultes au lieu
de 12 € depuis houlala… Si longtemps !!!
C’est agréable de savoir que notre bibliothèque vit au cœur
de notre village.

Nous avons annoncé relancer les « apéros littéraires », une
date sera bientôt communiquée ainsi que le lieu dans
Chapet. Ce sera, dans l’idéal, une belle soirée de printemps,
en fin de semaine. La date sera communiquée via le

WhatsApp de Chapet, celui des associations et nous
comptons également sur le bouche à oreille.

Ce sera une vraie joie de se rencontrer et d’échanger autour
de nos lectures. Nous vous attendons à la bibliothèque
tous les samedis et mercredis matin et pour les écoliers les
vendredis après-midi.

C’est toujours un plaisir partagé et renouvelé de vous voir
pousser la porte de la bibliothèque du village.

Les toutes dernières emplettes
pour nos jeunes lecteurs !

Et pour les autres !

Voilà le printemps est arrivé, quel plaisir de pouvoir recommencer à lire
dans son jardin ou sur le rebord d’une fenêtre, accompagné du chant des
oiseaux, réchauffé par un doux rayon de soleil.

En scannant le QR code ci-contre.
Vous ferez alors automatiquement
partie du groupe que vous pourrez
quitter quand vous le souhaitez.

https://chat.whatsapp.com/2YKR8OAQIE4FLp3uH7XkN

Retrouvez régulièrement
les sélections de lecture
et les nouveautés
sur Village de Chapet
Facebook et Whatsapp

2,20 EUROS À CHAPET
LES 4’Z’ARTS

Sophie Raoul Jourde
Triel-sur-Seine

À la ville
Comédienne, conteuse,
enseignante théâtre

Sur scène
Metteur en scène

Didier Conry
Chapet

À la ville
Retraité, Adjoint au Maire

de Chapet

Sur scène
Mathieu, le suiveur

Anne Constantin Sanchez
Chapet

À la ville
Conseillère
immobilier

Sur scène
Laure, l’hystérique mystique

Didier Cotte
Triel-sur-Seine

À la ville
Manager

salon de coiffure

Sur scène
Jérôme, le manipulateur

Nicolas Laborde
Chapet

À la ville
Ingénieur, Conseiller Municipal

Mairie de Chapet

Sur scène
Gilles, le looser

Christine Conry
Chapet

À la ville
Coordinatrice Logistique

et Marketing

Sur scène
Louise, la copine un peu peste

Marielle Marotine
Triel-sur-Seine

À la ville
Professeur-documentaliste
à l’Éducation Nationale

Sur scène
Manon, la lucide

Vous les avez vus dans TocToc (de Laurent
Baffie), Le prénom (Matthieu Delaporte),
Cuisine et dépendances (d’Agnès Jaoui et
Jean-Pierre Bacri). Ils reviennent avec une
nouvelle pièce : 2,20 Euros de Marc Fayet.

Six amis réunis dans une maison de vacances.
L’intrigue tourne autour de 2,20 euros mystérieusement
abandonnés sur une petite table. Personne ne sait à
qui ils appartiennent, mais leur disparition va prendre
des proportions inattendues.
Que vaut l’amitié face à l’argent ?

Si vous êtes intéressé,
n’hésitez pas à venir

nous rejoindre
tous les lundis soir
au Foyer Rural de
Chapet à 20h30.

Contact :
lesquatresarts
@gmail.com

LA TROUPE
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RECETTE DU CHAPETOIS

TERRINE PRINTANIÈRE
SAUMON ET ASPERGES

• Saler et poivrer.

• Préchauffer le four thermostat 7 (210 °C).

• Beurrer un moule à cake et alterner une couche de
préparation au fromage, une couche d’asperges coupées
en 2 et une couche de lamelles de saumon.

• Renouveler l’opération et terminer par une couche de
fromage frais.

• Poser une feuille de papier cuisson sur la terrine et la mettre
au bain-marie durant 35 minutes.

• Sortir du four et laisser refroidir.

• Mettre au frais durant 12 heures au réfrigérateur.

• Servir en tranches accompagné d’une mayonnaise ou d’une
sauce cocktail.

Petite astuce : si vous n’appréciez pas le goût de l’aneth,
vous pouvez la remplacer par de la ciboulette

Bon appétit !

• Débarrasser les asperges de leur partie dure ;
les éplucher.

• Les faire cuire 10 minutes dans un grand volume d’eau
bouillante salée.

• Les mettre à égoutter.

• Rincer et ciseler l’aneth.

• Émincer le saumon en fines lamelles.

• Faire ramollir les feuilles de gélatine dans de l’eau froide,
Les égoutter en les pressant bien entre vos mains.

• Mélanger la gélatine au fromage frais, ajouter l’œuf et
l’aneth ciselé.
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80 KM • 3 JOURS
HOMMES & FEMMES
POUR UN MÊME COMBAT
Le Trek Cœurs de Roses n’est pas seulement
un trek de 80 kilomètres à travers l’Île-de-France,
c’est une marche du cœur pour celles qui luttent
contre le cancer du sein. En octobre 2024, nous
vous invitons à joindre vos pas aux nôtres
pour marquer un impact significatif dans cette
lutte vitale.
L’importance de la lutte contre le cancer du sein :
1 femme sur 8 risque de développer un cancer
du sein au cours de sa vie. Mais ensemble, nous
pouvons faire une différence. Chaque pas parcouru,
chaque fonds collecté, nous rapproche d’un avenir
où le cancer du sein ne sera plus une menace !
Chaque participant au Trek s’engage à trouver un
sponsor oumécène à donner 2€ minimum par
kilomètre parcouru (80km de parcours sur 3 jours)
pour la recherche contre le cancer du sein.
L’objectif est de collecter plus de 16 000 € destinés
à Gustave Roussy et le programme Compass qui vise
à déterminer les stratégies thérapeutiques les plus
efficaces pour les femmes en rechute de leur cancer
du sein triple négatif.

LE VILLAGE D’ARRIVÉE À CHAPET !

Prenez le départ pour 80 km de marche solidaire
et fêtons votre arrivée à Chapet.

À PROPOS DE L’ASSOCIATION CŒURS DE ROSES,
ORGANISATRICE DU TREK
Cœurs de Roses est une association à but non lucratif
et qui œuvre pour trois causes principales :
• La lutte contre le cancer du sein
• La recherche pour les ataxies cérébelleuses
• Les enfants défavorisés

Sa mission, ancrée dans l’altruisme et la bienveillance,
se concrétise à travers l’organisation d’événements
sportifs solidaires et des initiatives de collectes de fonds
et de ventes solidaires : www.coeursderoses.fr

Pour en savoir plus sur le Trek, rendez-vous sur le site :
www.coeursderoses.fr/trek-coeurs-de-roses
Pour vous inscrire directement :
www.helloasso.com/associations/coeurs-de-roses/
evenements/trek-coeurs-de-rosesidf-2024
Pour contacter l’association : contact@coeursderoses.fr
Suivez les via Instagram : coeurs_de_roses
Ou via Facebook : coeurs2roses

La commune de Chapet soutient l’association Coeurs de Roses,
organisatrice de la 1ère édition «TREK CŒURS DE ROSES»

en Île-de-France les 11, 12 et 13 octobre 2024.

CHAPET AU CŒUR DE LA
LUTTE CONTRE LE CANCER !

Ingrédients pour 4 personnes

• 800 g de saumon frais sans peau

• 600 g de fromage frais crémeux (type Saint-Moret)

• 1 œuf

• aneth

• 3 feuilles de gélatine

• sel

• poivre

Vous avez envie de partager
l’une de vos recettes avec nous…

Envoyez-là accompagnée d’une photo à :
mairie@chapet.com
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UN NOM TOUT DROIT
SORTI D’UN CONTE
POUR ENFANTS…

Benoît de Laurens

Il a totalement conservé son caractère champêtre et bucolique,
vous l’empruntez pour rejoindre les jardins potagers ou le bois de
Verneuil, connaissez-vous vraiment le chemin Notre Dame des Neiges ?

Carte de Cassini (vers 1750) .

Le chemin rural Notre Dame des Neiges, bien connu
des promeneurs et des cyclistes, se situe au Nord
et donc en bas du village en direction de Becheville, il
traverse la plaine pour rejoindre le Chemin Rouge
dans la forêt de Verneuil. Il dessert aussi les jardins
familiaux qui font le bonheur de nos maraîchers
amateurs mais non moins éclairés.

L’origine du nom est assez cocasse et il faut remonter
un peu loin en arrière pour la trouver. Le 4 août 363,
à Rome, sous le règne du pape Libère, la Vierge serait
apparue à Giovanni, un riche patricien romain puis à
sa femme, pour leur demander d’élever à son honneur
un sanctuaire "à un emplacement précis que, le
lendemain, ils trouveraient couvert de neige ».

Le lendemain, Giovanni, quelque peu troublé, alla tout
raconter au Pape Libère qui lui répondit que, lui aussi,
avait eu la même apparition. Convaincu du caractère
divin de l’affaire, le Pape ordonna une procession
générale.
Le clergé et le peuple se rendirent à l’endroit désigné
et le trouvèrent tout couvert de neige alors que nous
étions en plein mois d’août à Rome (déjà le dérè-

glement climatique) ! Sous les yeux de la foule
rassemblée et stupéfaite, la neige se divisait en
longues lignes formant sur le sol les plans et
les proportions du sanctuaire à bâtir. Les rationnels
parleraient d’un phénomène météorologique rare
sous la forme d’une couverture de givre à l’aurore sur
le mont Esquilin.

Une basilique fut, bel et bien, construite en
431 sous le Pape Siste IV, et fut dénommée Notre
Dame des Neiges, on l’appelle aussi la basilique
Sainte-Marie-Majeure ou encore la basilique
libérienne.

En mémoire de cet événement, une chapelle du même
nom a été construite à Chapet comme dans beaucoup
d’autres villes et villages de France. On n’a pas
retrouvé la date exacte de sa construction, mais
l’historien Emile Reaux dans « la seigneurie de
Chapet » en fait référence en 1237. Elle fut
vraisemblablement fondée par les bénédictins de
Saint Niçaise de Meulan qui possédaient, dès le début
du XIIème siècle, une vaste métairie près de l’église de
Chapet.

Sur la carte de Cassini (vers 1750) dressée sur ordre
de Louis XIV, la chapelle Notre Dame des Neiges a
droit à un petit croquis à son nom ; on y voit le petit
clocher à mi-chemin entre Chapet et Becheville (le
bois de Verneuil). On y accédait en longeant les bois
par le chemin qui en porte encore le nom alors que
l’édifice à complètement disparu.
Amis chapetois, la prochaine fois que vous foulerez le
chemin Notre-Dame-des-Neiges, ayez une pensée
pour Libère et pour Giovanni et le 5 août prévoyez au
cas où… des moufles et un bonnet !



De nouveaux petits Chapetois parmi nous…

DESPREZ Isaure 13/10/2023

AOUABED MARTINS Théo 30/12/2023

PRIN Gabriel 03/02/2024

Au revoir à nos amis

Mme MARTIN Christiane 09/10/2023

M. CASTANIER Richard 17/03/2024

Mme GHIONE
épouse LE FLOCH Françoise 17/03/2024

– 46 –

SAVE THE DATE

– 47 –

CARNETCHAPET’ JEUX
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1. Maire de Chapet de 1989 à 1995
2. Comment ?
3. Accompagne l’épouse à la cérémonie

de mariage
4. Local à Chapet, il concerne

l’urbanisme
5. Être dedans quand on a raison
6. Ecole de Chapet
7. Une quinzaine dans la salle du

conseil
8. Activité du Comptoir de Chapet
9. On en boit à la piscine
10. Une des activités de l’Échapée
11. Ordre
12. Bonne au premier janvier
13. Chapet baigne dedans
14. Maire de Chapet de décembre 2012

à mars 2020
15. Une balle, des chevaux
16. Roller à Chapet
17. EDF en est friand
18. De compagnie ou sauvage
19. Maire de Chapet depuis mars 2020
20. Une des activités de l’association

des 4’Z’arts
21. L’Échapée en est un de danse,

stretching, fitness
22. En dernier recours, elles peuvent

être cadavériques
23. Un sacré paquet à l’école de Chapet
24H. Ballon ovale à Chapet
24V. À l’entrée de «O Copains D’abord»
25. Ils ont des rhumes
26. 1ere adjointe actuelle
27. Celui du maire est bien chargé
28. Maire de Chapet de 1983 à 1989
29. Qui n’est pas bon marché
30. 0,9144 mètre
31. Comme un événements

du Comité des Fêtes
32. 3eme adjointe actuelle
33. Rue de la mairie de Chapet
34. 4ème adjoint actuel
35. Beaucoup de troisième à

l’association «Le temps libre»
36. Ils ont leur salon en automne
37. Municipal à Chapet
38. Au rez-de-chaussée de la Mairie
39. Maire de Chapet de 1995 à 2012
40. Une des prestations

de la municipalité
41. Il y a des sacrées vaches

Pacs

Mr POISSON Franck
et Mme AZOULAY Vanessa 16/01/2024

Mr BELAOUDJA Haroun
et Mme MAILLET Léa (en photo) 08/03/2024

Mr RODRIGUES Carlos
et Mme NAPIERALLA Angelica 03/04/2024

SAMEDI 7 SEPTEMBRE
Tournoi de pétanque du Temps Libre sous la Halle Festive

SAMEDI 21 ET DIMANCHE 22 SEPTEMBRE
Fêtes de Chapet

SAMEDI 28 SEPTEMBRE
BBQ géant du Temps Libre sous la Halle Festive

SAMEDI 5 OCTOBRE
Concours de belote du Temps Libre au Foyer Rural

DIMANCHE 13 OCTOBRE
Cross de Chapet

Arrivée du Trek Coeurs de Roses

SAMEDI 16 NOVEMBRE
Dictée géante du Temps Libre au Foyer Rural

SAMEDI 23 ET DIMANCHE 24 NOVEMBRE
37ème Salon d’Automne “Le Passage” au Foyer Rural

SAMEDI 30 NOVEMBRE
TELETHON diverses animations en journée

et soirée dansante/karaoké

SAMEDI 07 DÉCEMBRE
Repas de Noël du Temps Libre au Foyer Rural

SAMEDI 14 DÉCEMBRE
Animations de Noël proposées par Chapetille
(marché artisanal et gourmand, animation,

carriole du Père-Noël)

DIMANCHE 15 DÉCEMBRE
Concert de Noël en l’Église de Chapet

proposé par Crescendo

Les festivités du second semestre en avant-première



Numéros utiles

Urgences médicales / SAMU..................... 15

Urgence aux services de Police
et de Gendarmerie ...................................... 17

Urgence aux Pompiers ............................... 18

Urgence numéro européen......................112

Urgence par sms pour les personnes
sourdes ou malentendantes ...................114

Hébergement d’urgence /
SAMU social................................................. 15

Enfance maltraitée..................................... 19

Harcèlement scolaire .............................3020

Violences conjugales..............................3919

Centre antipoison Paris .......01 40 05 48 48

Affaires scolaires : affaires-scolaires@chapet.com
Urbanisme : urbanisme@chapet.com
Permanence urbanisme : sur rendez-vous
État Civil / Relations administrés,
associations : mairie@chapet.com
Tél. : 01 34 74 51 15
GroupeWhatsapp Village de Chapet :
https://chat.whatsapp.com/I2YKR8OAQIE4FLp3uH7XkN
www.chapet.fr - Facebook : @villagedechapet

La Mairie à votre écoute

MÉMO PRATIQUE
Agenda

• Dimanche 28 avril : Messe à 11h30
à l’Église Saint Denis de Chapet

• Samedi 4 mai : Concert de Harpe
proposé par Crescendo en l’Église de
Chapet

• Mercredi 8 mai : Cérémonie du souvenir
au cimetière de Chapet à 9h avec les
anciens combattants de la FNACA et
l’Espérance de Bouafle

• Jeudi 23 mai : Auditions de Harpe des
élèves du conservatoire des Mureaux
à l’Église Saint Denis de Chapet

• Vendredi 24 mai : Apéro littéraire
organisé par Lire à Chapet

• Dimanche 26mai : Messe à 11h30
à l’Église Saint Denis de Chapet

• Dimanche 9 juin : Elections
européennes au Foyer Rural

• Samedi 15 juin : Chapet Olympik
organisé par l’équipe de l’Ifac 78 à l’école
Jacques Prévert de 11h à 18h

• Dimanche 16 juin : Spectacle de fin
d’année de l’Échapée à l’école Jacques
Prévert à 16 h

• Vendredi 21 juin : Fête de la Musique
organisée par Crescendo au Foyer Rural

• Vendredi 28 juin : Fête de fin d’année
à l’école Jacques Prévert
AG et BBQ du Ruck au jardin associatif
de la Mairie

• Dimanche 30 juin : Concert de
l’ensemble vocal de Poissy à l’Église
Saint Denis

HORAIRES DE LA MAIRIE
Lundi : fermeture au public (sur rendez-vous)
Mardi : 9h00-12h00 / 16h30-18h00
Mercredi : 9h00-12h00 / 13h30-17h00
Jeudi : fermeture au public (sur rendez-vous)
Vendredi : 9h00-12h00 (après-midi sur rendez-vous)
La Mairie est fermée le samedi matin
mais reste ouverte en nocturne le mardi soir jusqu’à 18h00.

COLLECTE DES DÉCHETS
Le calendrier 2024 est téléchargeable sur le site du village de Chapet :
www.chapet.fr > Environnement > Gestion des déchets
Les bacs sont à sortir la veille au soir à partir de 19h.
Les collectes sont assurées les jours fériés.

INFOS DÉCHETS
La Communauté Urbaine GPS&O gère tous vos déchets
et répond à toutes vos questions au n° Infos Déchets : 01 30 33 90 00
du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h.

COMPOSTEURS
Commandez votre composteur auprès de GPS&O.

Infos et réservation : compostage@gpseo.fr

ORDURES MÉNAGÈRES
Tous les mardis matin.

DÉCHETS RECYCLABLES
Lundi après-midi (toutes les 2 semaines, semaine paire).

DÉCHETS VÉGÉTAUX
Tous les lundis après-midi en utilisant les bacs individuels dédiés :
- du 18 mars au 8 juillet
- du 19 août au 30 septembre

ENCOMBRANTS Le matin des 29 mai et 30 août.

DÉCHÈTERIES
SIDRU - Chemin des Moines - 78510 Triel-sur-Seine - 01 39 70 63 61
Depuis mai 2021, toutes les déchèteries du territoire sont désormais accessibles
à l’ensemble des habitants. Pour plus de renseignements gpseo.fr


